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No prosperó la “Moción 
de Censura" socialista
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El enfrentamiento dialécti
co entre los portavoces de 
los grupos socialista y cen
trista, señores Blázquez Ca-
^ ítar jaar aaa atar aarr ttat aaa taa

sis
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nales (Izquierda) y De Fer
nando Alonso, respectivamen
te, puso fin ai largo debate 
mantenido en la sesión de

“No puedo por menos de deOir 
que el PSOE, con habilidad, ha 

aprovechado la oportunidad 
cuando le convenía"

dijo el

Pleno que se ha desarrollado 
dirt‘ante dos jomadas, en el 
que intervinieron casi todos 
los concejales de U. C. D. en

En Ortueila (Vizcaya)

portavoz de UCD
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Más de 60 niños han fa
llecido en las escuelas nacio
nales del barrio general 
«Mendiaide» de 0 r tuella 
(Vizcaya), al hacer explo
sión una bombona de pro
pano para la calefacción del 
centro.

Pasadas las 12, una gran 
explosión advirtió a los ve
cinos de Ortuella de qüela

escuela «había saltado por 
los aires».

El bajo del edificio, —^vi
vienda donde están las es
cuelas— saltó materialmen
te por los aires alcanzando 
de lleno la explosión a los 
niños del colegio «Marcelino 
Ugalde» que en esos mo
mentos estaban en clase, y 
su maestra, que también fa
lleció.
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VESTIDOS - TRAJES DE CHAQUETA
Todo para las futuras mamas

Reyes Católicos, 14 (Pasaje)

costestación a las preguntas 
formuladas por los miembros 
del P. S. Ó. E. La votación 
puso fin ai debate de la mo

ción. Información en páginas 
9, 12, 13 y 16.

(Fotos: LUMBRERAS).

Tomó posesión el presidente 
del Conseio de Estado

El edificio se resquebrajó i 
y la mayor parte de los ni- ’ 
ños, de edades comprendí- | 
das entre los 6 y los 10 años, | 
perecieron entre los escora - J 
bros sin que sé pudiera ha- | 
cer nada por salvar sus «vi- | 
das. J

Inmediatamente después | 
de la explosión numerosos | 
vecinos fueron al lugar de ? 
los hechos , donde se pro | 
dujeron ataques de nervios, fe 
paros cardíacos y un páni- ? 
co generalizado. |

Los niños se encontraban | 
entre los escombros, despe- । 
dazados, la mayor parte | 
mutilados, todos ellos en | 
medio de un gran aspecto । 
tremendista, desgarrador y 1 
un gran charco de sangre. |

Varios niños, los que se । 
encontraban en las proxi- i 
midades de la puerta salle- | 
ron despedidos hacia el ex- | 
terior y sus cadáveres se i 
esparcieron en una zona de | 
varios metros.

A primeras horas de la tarde de ayer, don Antonio Jimé
nez Blanco tomó posesión de su cargo de presidente del 
Consejo de Estado, máximo órgano consultivo del Gobier
no, dependiente del Ministerio de la Residencia. Asistieron 
al acto el vicepresidente segundo del Gobierno y los minis
tros de la Presidencia, Asuntos Exteriores, Justicia, Indus
tria, Hacienda, Educación, Transportes y adjunto al Presi
dente, así como tos titulares del Congreso y del Senado, 
del Tribunal Supremo, el fiscal general y numerosos parla
mentarios.—(Foto: EUROPA PRESS).
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/Kr-ru n cz i o s I^r^ex/es
VENTAS

COMERCIAL

ROCHA
C/ Arévalo, 2. Tel. 22 30 66

T. Y. COLOR 
ÎELEFÜKKEI

PAL-COLOR

Locales 
comerciales 
en venta y alquiler, 
diferentes zonas de la 
ciudad.
Información: San Juan 
de la Cruz, 20.

—-Se vende cachorro gran 
danés arlequín, y cachorro 
pastor alemán. Llamar al te
léfono 30 10 51 de 9,30 no
che en adelante.
—Se vende finca en Torna
dizos, de 3.000 m2., con pis
cina, casa, pozo artesano. 
Teléfono 21 11 08.

PÍSOS VENTAS

—Se vende piso. Paseo San 
Roque, 11. Llamar teléfono 
22 24 23, de 3 a 5.
—-Se vende piso, sitio cén
trico; soleado, calefacción 
individual. Telf. 22 24 67, 
5 a 7.

Excnia. Diputación Provincial 
.de Avila

Centro Asociado Je la Universidad 

Nacional de Educación a Distancia 

ea Avila

Se pone en conocimiento de todos los alum
nos que con fecha 21 de octubre de 1980, se 
han trasladado las instalaciones del Centro 
Asociado al

Wo Naomi “0 Millo"
C/ VALLADOLID, S/N.

RESTAURANTE - MARISQUERIA

‘ GRAND - PRIX'*
* C. M. n.- 9.

Plaza San Nicolás, 21
Menú dei día para mañana, viernes:

JUDIAS BLANCAS CON CHORIZO
TRUCHA CON JAMON
POSTRE
PAN Y VINO

Precio: 350 pesetas.
TODOS LOS DOMINGOS PAELLA DE ENCARGO.

—Se vende piso, en Doctor 
(RIeming, 3> 5.“ A. Teléio- 
no 21 37 13.
—Se vende piso, frente al 
Hospital, calle Perpetuo So
corro, 6. Teléfono 22 09 31 y 
22 27 17.
—Vendo piso, Alfonso de 
Montalvo, 9. Teléf. 22 35 30.

Pisos
3 dormitorios, uno o dos 

baños. SOLEADOS.

ENTRADA MINIMA
Mensualidades a convenir

LA MURALLA, s.a.
S. Pedro Bautista, 5. 

Telf. 22 17 00.

—Se venden dos casas para 
construcción, de 1.000 y 
3.000 m2. Razón: Teléfo
no 21 27 73.

Venta de 
viviendas

TOTALMENTE 
TERMINADAS

5 tipos distintos por 
planta. Calefacción y 
agua caliente central. 

Plaza garaje y trastero. 
Facilidades de pago. In
formación y venta en 

obra. Paseo de San 
Roque, 32.

OPORTUNIDAD
Ultimas viviendas, pro

tegidas Grupo Primero. 
Calle Madrigal, 4 (Junto 
nueva Escuela Universi
taria de E. G. B.).

Facilidades. Llave en 
mano. Sin intermedia
rios.

Informes : En el mismo 
edificio de 3,30 a 6,30 
tardes, incluso sábados. 
Teléfono 22 14 10.

ALQUILERES

—Se alquila piso amuebla, 
do, muy céntrico. Razón: 
Teléfono 22 19 85.
—Se alquila local comercial, 
180 m con sótano. Sitio 
muy comercial. Llamar te. 
léfoino 22 03 01, tardes de 
3,30 a 5.
—Se alquila niso, Avda Jo
sé Antonio, 5 habitaciones, 
calefacción individual. Lla
mar tardes 3,30 a 5, teléfo
no 22 03 01.

Alquilo piso nuevo. Calle 
Padre Victoriano, 4. Razón: 
Portería.
—Se alquilan habitaciones, 
calle Vallespín, 17, 2.“.
—Se alquila piso amuebla
do, Caballeros 15. Razón: 
Teléfono 21 13 59 de 10 a 17 
horas. Otras : 24 00 01.
—Se alquila piso amuebfa- 
do, zona San Roquet Telé
fono 22 04 68,
—Se alquila piso. Razón: 
Emiliano Bernabé, 20, 2.° 
derecha.
—Se alquila habitación pa
ra dormir. Razón: Teléfo
no 22 26 51.
—Se alquila pliso. Teléfo
no 22 32 48.
—Se alquila piso, grande, 
Virgen de las Fuentes, 3, 
5.°, 1.
—Alquilo piso. Telf. 222260.

TRABAJO

—Señora, señorita, gane dine
ro en casa haciendo punto a 
mano., Infórmese. Teléfono 
22 19 85.

■—Señoras, señoritas que 
deseen convertirse en ase
soras de belleza ÿ distribuir 
productos de alta cosméti
ca, necesitamos en toda la 
provincia. Interesadas es
cribir urgentemente ai apar
tado de correos 86 de Avila. 
Altas comisiones.
—Se necesita empleada de 
hogar, interna o externa. Te
léfono 22 30 04.
—Para chalet cercano a Ma
drid, se precisa matrimonio 
sin hijos. 40/50 años. Telé
fono 21 24 16.
—-Se necesita empleáis de 
hogar. Teléfono 22 31 60.
—Se necesita señorita pa
ra casa fija. Telf. 22 01 67.
—^Se necesita señorita ma
nicura y pedicura, para pe
luquería. Telf. 22 01 67.

—Se necesita señorita, pa
ra llevar y recoger niños co
legio, mañana y tarde. Telé
fono 22 01 67.
—Se necesita señorita para 
peluquería, imprescindible, 
sepa lavar y marcar. Telé
fono 22 01 67.

TRASPASOS

—Se traspasa tienda Ultra
marinos, Cuartel de la Mon
taña, 3. Teléfono 22 15 58.

COMPRAS

—Se compra grúa de 30 a 
35 metros de pluma. Teléfo
no 22 12 51.

ENSEÑANZAS

Oposiciones
Magisterio

GRUPOS REDUCIDOS
Prueba común y especial 

de Ciencias y Letras. 
Información: Avda, de 

Madrid, 4-1.° Izda.
Teléfono 22 26 43.

—Estudiante de Magisterio, 
da clases particulares de 
E. G. B. Teléfono 21 30 53.
—Se dan clases particulares 
de E. G. B. Telf. 22 2 7 08.
—Clases de Matemáticas, 
Física, Química y E. G. B., 
José Antonio, 22 - 28, Telé
fonos 22 06 28 - 22 10 78.

OFERTAS

ACRISTALAMIENTOS

GUTIERREZ 
GALERIAS Y CONTRA VENTANAS

Precios sin competencia - Presupuestos a domicilio
Almacén: Cuartel de la Montaña, 1 — Avisos: Cristo de las 

Batallas, 8 — Teléfono 22 06 3 3 — AVILA

TRATAMIENTOS CAPI
LARES. Señora o caballero 
que padecen de grasa o 5c_ 
borrea que produce la caí
da de su cabello, no espe_ 
re. visite PELUQUERIA 
CHENCHA, de jueves a sá
bados, donde le garantiza 

totalmente su curación. 
Compruébelo en la demos
tración que efectuamos los 
jueves de 2 a 3 de la tarde. 
Vara del Rey, 1. Teléfono 

21 16 70 Avila.
Balaguer, 20, López de Ho

yos, 468 Telf. 200 45 19 .
764 23 20 Madrid

CREDITOS

—DESCONTAMOS, avala
mos, garantizamos, refinan. 
ciamos, reconvertimos. Te
léfono 953/23 32 30. Maña.

A. Martín de lo Lastro
TOCO-GINECOLOGO

Consulta previa petición de día y hora.
Arda. José Antonio, 7, Entresuelo-ixquierda.

Teléfono 22 43 82
AVILA

C. M. núm. 15

MERCADO DE OCASION

TRACTORES:
Ebro-160 y S-55.
Motransa 262.
M. F. 147.
FURGONETAS:
Ebro F-108.
Citroen AK 400.
CAMIONES:
Ebro D 350.
Sava 311.
TURISMOS:
Jeep Comando.
Seat 1430 Ranchera.
Seat 124 Ranchera.

CATYMSA
Polígono I. «Las Herven- 
cias». Teléfonos 22 22 12, 

22 22 16. AVILA.

COCHES VENTAS

TODAS LAS MARCAS 
FACILIDADES DE PAGO 
Revisados - garantizados.
Teso Hospital Viejo, 17 

Teléfono 21 26 76. Avila.
—O—

HIPERAUTO 
AUTOMOVILES DS 

OCASION
Compra-venta 

Completamente Revisado*  
Facilidades de pago 

Virgen de Covadonga, 20 
Teléfono 21 37 76. AVILA

—O—
—Automóviles de Ocasión 
MANOLO, revisados y ga
rantizados. Calle de lo# 
Maestros, 1. (Junto Bares 
Cherole y Heidelberg). Te
léfono 22 47 67.

OCASION VEHICULOS 
USADOS 

CAMIONES 
FURGONETAS 
TURISMOS

Todos totalmente revisa
dos HIJOS DE VICTOR 
ALCON. Telf. 22 22 00. .

11!. L 80|IS filtl
ESPECIALISTA DE UROLOGIA

Consulta de 4 a 6, excepto 
sábados. Horas convenidas. 
C/ Estrada, 2-2.*, puerta 26.

Teléfono 21 13 81.

MCD 2022-L5
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PROTECCION CONTRA LA PROXIMA EPIDEMIA DE LA GRIPE
En cualquier mes puede 

jacamos la gripe. La época 
.¿as propicia es otoño e in- 
ierno. La ñamada «gripe 
ciática» de 1957 produjo 
us primeras víctimas en 
íspaña a primeros de oclu
iré, y su variante Hong - 
Cong a finales también de 
>ctubre, de 1969. Como 
jiuede verse, entre la prime- 
a y la segunda hay un lap
io de doce años. Si a partir 
le 1969 contamos otros do- 
e años nos encontramos en 
981o Los virólogos han 
omprobado que transcu
re un período de diez a on-

Es el mejor tratamiento contra esta enfer
medad que se lleva al año de 3.000 a 5.000
ce años entre dos grandes 
epidemias de gripe. Pero no 
sólo por eso se está anun
ciando que en ésta próxima 
temporada invernal, cuyo 
preludio de otoño empieza 
en este mes de octubre, va 
a atacamos una epidemia 
de gripe mucho más grave 
y extensa que las que he
mos venido soportando en 
los Últimos años, sino por 
el hecho o fenómeno de que

GLOSAS A VILESAS

i

OTRA VEZ LA PRIMERA FASE DE 
LÁ URBANIZACION DE LAS HER- 
VENCIAS.
LAS VIEJAS VIVIENDAS DERRUM
BADAS Y OLVIDADAS.
“LA SIERRA DESVELADA”, UNA 
OBRA ESPERANZADORA.

I

I

EL tema de la urbanización de Las Hervencias 
es inagotable. Resulta que la conocida como 
primera fase, en la que tienen su domicilio 

numerosas familias, carece de luz pública desde hace 
algún tiempo. Al parecer se ha cortado el suministro, 
porque nadie se nace cargo de un resto de deuda 
con la Compañía suministradora. No se sabe muy 
bien quien debe responder de esta situación si la pro
motora de la urbanización o el Ayuntamiento, el caso 
es que los vecinos, que son ciudadanos contribuyentes 
están sufriendo una situación, que ellos no han pro
vocado. Ya va siendo hora de que esta conflictiva 
primera fase vea resueltos sus problemas de una forma 
definitiva. No deja de ser un contraste sorprendente 
que esta urbanización habitada carezca de alumbrado 
público y en cambio la urbanización anexa, antes 
conocida por segunda fase, en la que aún no existe 
un vecindario tan numeroso disponga de un eficaz 
y vistoso alumbrado público.

ASO por nuestra provincia camino de Salamanca 
para entrevistarse con algunas representaciones 
académicas de la ciudad del Tormes, el vicemi

nistro de instrucción Pública de la Unión Soviética 
señor Víctor Korotov, a quien acompañaban el sub
director general de Relaciones Internacionales de dicho 
ministerio, el decano de la Facultad de Español del 
Instituto Pedagógico de Piatigorsk y el Agregado Cul
tural dé la Embajada de la URSS.

N más de una ocasión hemos hablado de las 
varias casas ruinosas, que existen en nuestra 
Ciudad, pese a la renovación de inmueble re

gistrada en los últimos años. Hoy parece necesario re
cordar las viviendas, que se han derrumbado y que 
permanecen en ese estado meses y meses. No habla
mos por hablar, sino que basta asomarse a la carretera 
Madrid-Salamanca a su paso por Avila o a la Ba
jada del Rastro, para comprobar lo que decimos. 
No se pide que sobre dichas ruinas se levante un 
nuevo edificio, lo que seria lógico, porque eso 
entra dentro de las posibilidades y proyectos de sus 
respectivos dueños, pero sí, que se eliminen esos focos 
de residuos y fealdad incrustados en el centro de la 
Capital.

personas
en los primeros meses de 
éste año se ha producido un 
cambio antigénico observa
do por los expertos de la 
O. M. S. en los virus gripa
les. Ahora nos acechan, nos 
amenazan, tres nuevas ce
pas, que han sido denomi
nadas A Brasil (HlNl), A 
Bangkok (H3N2) y B Sin
gapur. Estas son unas nue_ 
vas cepas con un potencial 
agresivo inédito, contra las 
que nuestro organismo no 
está protegido, ni tiene por 
tanto defensas adquiridas.

LA GRIPE, UNA 
COSA MUY SERIA

A la ^pe no se le^da im
portancia. Se la toma a bro
ma. Se la acepta e incluso 
Se la busca, como un pre
texto para pasarse unos 
días en casa, en familia, 
bien arropadito, bebiéndo
se leche caliente con miel, 
y echándose de vez en cuan
do al coleto buenos LINGO
TAZOS de coñac. Sin em
bargo la gripe, aún én las 
epidemias más benévolas, 
ataca a un millón de espa
ñoles al año. Como no to
dos están completamente 
sanos, a pesar de los anti
bióticos y de toda la nueva 
farmacoterapia, causa una 
mortalidad de 3.000 a 5.000 
personas. En realidad hace 
un BARRIDO de todas las 
hojas secas de la vida. Esto 
es, de los enfermos cróni
cos, de los bronquíticos, que 
pueden sufrir un enfisema 
pulmonar o una insuficien
cia respiratoria aguda; de 
los cardíacos, que pueden 
agudizar una crisis de su 
corazón enfermo, de los 
diabéticos tan sensibles^ a 
Iks enfermedades infeccio
sas y en especial a las víri
cas; de los renales, cuyas 
constantes vitales son tan 
lábiles. En suma, la gripe 
puede ser nefasta a todas 
las personas achacosas, dé
biles, sin resistencias natu
rales, como son los lactan
tes, niños, minusválidos, an

cianos, embarazadas. La gri
pe, téngalo bien presente, 
no respeta a nadie. En las 
famosas pandemias de 1889 
y 1918, sus víctimas fueron 
las personas más jóvenes 
y sanas, que fallecían en 
pocos días víctimas de algu
na complicación. Estas com
plicaciones, en la actualidad 
gracias a la moderna anti
bioterapia y quimioterapia, 
han sido eliminadas prácti
camente entre la población 
sana. Pero los que sufren 
una enfermedad crónica, la 
gripe no deja de ser una 
complicación grave. Por eso 
hay que evitaría a toda cos
ta, ya que no tiene trata
miento espécífíco.

LA PREVENCION, EL 
MEJOR TRATAMIENTO
El mejor tratamiento de 

la gripe es, pues, prevenirla. 
La prevención de las enfer
medades, lo que yo siempre 
he llamado curarse en sa
lud, lo ha puesto de moda 
el flamante Ministerio de 
Sanidad y Seguridad Social. 
Puesto que la gripe es una 
enfermedad que afecta cada 
año a un millón da españo
les como mínimo. Como 
quiera que estos españoles 
son enfermos crónicos o - 
son personas sanas, cuya 
enfermedad supone una in
terrupción en su trabajo y 
un gasto en medicinas y ho
ras perdidas, no sólo ya le 
interese a la propia perso
na, sino también a la socie
dad, y subsidiariamente a 
la Seguridad Social y al Es
tado su protección.

La protección consiste en 
vacunarse o inmunizarse 
con vacunas preparadas de 
acuerdo con las recomenda
ciones de la Organización

Mundial de la Salud. Preci
samente éste organismo ha 
sido el que ha llamado la 
atención contra las tres ce
pas gripales citadas. Con 
ellas se preparan diversas 
vacunas : unas con virus en
teros, otras con espículas 
antigénicas y unas terceras, 
elaboradas con virus frac- 
emnados, que contienen las 
citadas espículas unidas al 
soporte original membrano
so. Esta nueva vacuna su
pone un notable avance téc
nico, ya que reúne las ven- - 
tajas de las otras, a la vez , 
que ha superado sus incon
venientes.

En fin, si aceptan mi con
sejo vacúnense cuanto an
tes, porque el organismo 
necesita 15 ó 20 días para 
desarrollar las oportunas 
defensas, y encontrarse en 
perfectas condiciones para 
recibir la visita de la peli
grosa gripe anunciada. No 
aseguro una protección to
tal, pero en el peor de los 
casos padecerán una gripe 
leve, siempre que se vacu
nen cuanto antes, y la repi
tan a los seis meses si la 
persona es un enfermo cró
nico de alto riesgo.
DR. OCTAVIO APARICIO.

AVELINO ARRIBAS 
DE LA FUENTE

— PSICOLOGO —
—Corrección de dificul

tades escolares y de 
lenguaje.

—Transtomos de con
ducta.

—Recuperación 
ses reducidas 
de 6 a 9).

Consulta (horas

en da-
(tardes

a con-
venir): calle Virgen de 
Covadonga, 2Q, 3* D.
Teléfono: 21 24 09.

¿CARNET de CONDUCIR? 
Bus(}ue Seguridad y Experiencia 

Auto Escuela ^^San Crísíóbal“ 
EXPERIENCIA - GARANTIA

JOSE Miguel Santiago Castelo, premio Gredos por su 
libro titulado “La Sierra desvelada” es un periodis
ta y poeta, nacido en el extremeño pueblo de 

Granja de Torrehermosa en Badajoz. Acaba de de
clarar en relación con dicho premio que “La Sierra 
desvelada” es un libro sencillo escrito en uii momento 
de desolación del poeta, que encuentra en la sierra 
la calma para su dolor y melancolía. Afirma (pie va 
a hallar a Dios —o empieza a hallar p Dios otra 

B vez— por caminos, que la sierra le desvela. Habrá 
(jue estar atentos para conocer esta obra de luz y 

¡ de esperanza.
G. Z.

Teléfono: 22 19 24 AVILADuque de Alba, 10

LLAVE EN MANO
Desde 2.600.000 Ptas.

Edificio «LA CALERA»
PISO*
aOLARKS
RUSTICA»
CASAS ANTIOUA*
NBOOCIOS
NAVKS meusTRiALn

ASESORIA TECNICA Y JURIDICA

1N FORMAC1 ON Y VENTA :

Ts’éf. 212649

Apartamentos de luio
Tiendas y garajes

( Avenida 18 de Julio)

C
J^ E IM c: 1 A

AHI ABAL
C/ ESTRADA, 2.2«
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Buzón de urgencia
Estaciones de radioaficionados

ii Sensacional!!
Apartamento

Garaje y...
Coche

(Este mediante sorteo)

PRECIO:
desde 2.325.000 pts.

Sr. Director de EL DIA
RIO DE AVILA.

Muy Sr. mío: Como am. 
pliación a la amable nota 
que en la sección «Glosas 
Avilesas», publica el DIA
RIO DE AVILA del 20 del 
actual, sobre estaciones de 
Radioaficionados, para ge
neral conocimiento, y para 
evitar en lo posible que por 
uso incorrecto de medios 
de comunicación, por des
conocimiento de lo legisla
do en la materia, puedan 
ser sancionados sus propie
tarios, cada vez más nume
rosos 'debido a los avances 
de la técnica de las teleco
municaciones, y lá facilidad 
de adquisición de equipos, 
sobre todo estaciones radio- 
eléctricas (emisores - recep
tores), creemos necesario 
hacer las puntualizaciones 
siguientes:

El uso privado de servi
cios y medios de Telecomu
nicación en régimen de au
torización, administrativa. 

Este es el edificio donde Vd. puede adquirir 
un apartamento de 1 ó 2 habitaciones 

Salón - Cocino - Baño

VENTAJAS
* A 100 metros del Mercado Grande.
• Aguo caliente.
* Porquet y plaqueta 1.^ calidad.
• Entrada de mármol.
• Zona ajardinada.
• Fachado impermeabilizado.
> Hoy mismo puede ser suyo.

Mediante sorteo y a partir del sexto 
comprador sortearemos un

FORD FIESTA
dotado de una alarma ontirrobo electróni
co H. F.

para los que es preciso con
cesión, o en su caso, licen
cia, son, entre otros, los si
guientes :

EMISORAS Y ESTACIO
NES RADIOELECTRICAS:

De 2.® categoría (estacio
nes para ensayos, experien
cias o estudios).

De 3.® categoría, para en
laces móviles o fijos (po
drían denominarse comer
ciales). .

Estaciones de Aficionados 
—a las que hace mención 
la citada nota—.

Equipos transmisores • 
receptores de poca poten-

[nn]0 Dt] Din] 
REGALOS PUBLICITARIOS

Visítenos hoy mismo

Todos los dios de 10 o 1,30 y de 4 o 7, 
incluso sábados tarde y ipañanas festivos.

¡
Deán Castor Robledo 

y 
Nuestro Señora de Sonsoles

■AVILA

SOMOS:
Una empresa líder nacional 
con importantes planes de 
expansión comercial.
BUSCAMOS :
Representante introducido 
a alto nivel empresarial, dis
puesto a alcanzar altas co
tas profesionales, basándose 
.en su propio esfuerzo.
OFRECEMOS :
Elevados ingresos.
Encuadramiento en depar
tamento comercial de em
presa sólida y con una gran 
imagen nacional.
EXIGIMOS :
Facilidad de contactos en 
altos medios comerciales de 
Madrid.
Nivel universitario.
Capacidad de decisión y 
buena presencia.
Escribanos con sus datos 

personales a MANIN —Edi
ficio España— MADRID - 

13. Paseo de Gracia, 46.
BARCELONA. 

cia y corto alcance, (radio
teléfonos «PR - 27», entre 
otras características, prin
cipalmente potencia máxi
ma 0,1 vatios aparente ra
diada, y 0,5 vatios de salida 
en ausencia de modulación).

Con otras características, 
aunque igual frecuencia, se 
considerarán como de 3.® 
categoría.

LINEAS E INSTALACIO
NES PRIVADAS DE TE
LECOMUNICACION ;

Líneas.
Instalaciones megafónicas 

(altavoces).
Instalaciones de telemedi

da, telemando, telealarma y 
teleseñal.

Instalaciones telegráficas 
privadas destinadas al ser
vicio de telefotografía, te
lefacsímil y transmisión y 
recepción de datos.

Instalaciones telegráficas 
privadas. •

Como se ve, las autoriza
ciones, concesiones o licen

«ELCIMBALILLO»
UN DIA DE SETAS

1 Aunque no con muy buenos auspicios ha comenzado ¡¡ 
H la temporada de recolección de setas. Muchos expertos ' 

y otros tantos que no lo son se lanzan al campo aprove- <' 
chando las escasas horas de sol, para buscar el apetI-^¡ 

: toso bocado. En algunas comarcas de la provincia cons* 
i¡ tituye un auténtico negocio, del que se sacan sustancio- ! 
* sos beneficios. Sin embargo, raro es el año, en que, por ¡ 
| causa de la ignorancia o la irresponsabilidad, no se pro- 
1 duce algún accidente muchas veces irreparable. Por esta s 
1 razón es oportuno recordad, a quienes desconocen la ma- ^¡ 
| teria, la máxima prudencia a la hora de decidirse a reco- 
Z ger este hongo, que puede dar satisfacciones, pero tam- ¿ 
? bién problemas. No todo lo que la Naturaleza ofrece 
t puede ser objeto de consumo y se necesitan unos cono- *^ 
2 cimientos elementales para distinguir el fruto comesti- !

ble. Cuanto se dice de pruebas con anillos, vinagre, ma- 
» ceración, etc., carece de fundamento científico y el error 
Z se paga caro. A cuantos sienten la necesidad de «un día - 
j de setas» les recomendamos una prudente selección.

Su tienda de Alto Fidelidad

nn NIU. 1 i
SANYO
FISHER 
MARANTZ
DUAL

SERVICIO TECNICO GARANTIZADO PARA 
SU MONTAJE Y REPARACION

Consulte precios. Grandes facilidades.
Ayda. José Antonio, 15. Teléfono 22 33 33 
AVILA.

cias, no se limitan a las Es
taciones de Raídioaficiona- 
do, las más conocidas por 
el público a través de los 
medios de difusión, sino a 
otros muchos sistemas de 
telecomunicación.

En los servicios provin
ciales de Telecomunicación, 
Sección de Administración 
Comercial, N EGOCIADO 
DE CONTRATACION Y 
AUTORIZACIONES, se fa. 
cilitará cuanta información 
sea necesaria para la utili
zación o legalización, en su 
caso, de los distintos siste
mas, siempre, como se indi
ca anteriormente, con el fin 
de evitar sanciones e inclu
so la incautación de los 
equipos, supuestos ambos 
a los que nunca desearíamos 
llegar,

Avila, Octubre de 1980.

El Subdelegado Provin- 
vial de Comunicaciones,

VIETA 
BOSE 
LUXMAN 
TEAC

MCD 2022-L5
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DE PIEDRAHITA

EL DOMUND 1980

FUTBOL

[Ittnttlw
F. TOME
BUSTI LLO

ANUNCIO

LA DiRECTORA.

r

Red de Concesionarios

BEAT

mantenimiento 
programado

LLEGADA DE 
EXTRANJEROS

El sábado día 18, desde

El Conservatorio de Música «Tomás Luis de Victoria» 
de Avila, invita a todas aquellas personas aficionadas a 
la música vocal a formar parte de la Coral que este 
Conservatorio se propone crear en el presente curso.

La reunión para acordar horarios de ensayo se cele
brará el próximo viernes día 24 a las 8,30 horas en el 
Çonservatorio (Escuela Aneja Femenina). Las inscrip
ciones se realizarán en el propio Conservatorio a partir 
del martes día 21 en horas de clase o en el Ayuntamiento 
de 10 a 2 de la tarde.
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En el Boletín Oficial de la Provincia número 116 de 
25 de septiembre, aparece el orden de actuación, lugar, 
día y hora para el inicio de los ejercicios de la oposición 
libre para cubrír tres plazas de auxiliares de clínica del 
Hospital Provincial, que tendrá lugar el día 30 de octu
bre de 1980, a las diez horas en los locales de la Resi
dencia Santo Tomás de los RR. PP. Dominicos, Avenida 
de la Juventud s/n. (Convento de Santo Tomás).

Lo que se hace público para general conocimiento.
Avila, 29 de septiembre de 1980.

El presidente, Daniel de Fernando.

TOS-SAN.
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* CONSERVATORIO DE MUSICA 
AVILA

Catedrai. 11. Telf. 211920
Hora de consulta de 9 a 14

VP-l o o
^ o

El pasado día 19, Domin
go Mundial de la propagación 
de la Fe, se celebró en esta 
hidalga Villa con toda solem
nidad, llevándose a cabo, co
mo de costumbre, la postu
lación con el fin de recaudar 
fondos para ayuda de las 
Obras Misionales Pontificias, 
teniendb como resultado una 
gran recaudación, cosa que 
celebramos, y hemos de hacer 
constar que cuando se hace 
una llamada para atender al 
necesitado, los piedrahitenses 
responden en todo momento.

bien pronto, llegaron a es
ta Villa más de cincuenta 
extranjeros (Americanos) que 
pasaron todo el día y la no
che en esta localidad, alo
jándose en el Hotel Piedra- 
hita, de gran capacidad. Coro- 
ponían Tos excursionistas ni
ños de ambos sexos, señoras 
y caballeros, que disfrutaron 
a placer, visitando la locali
dad de la que obtuvieron la 
mejor impresión, además del 
afecto que en todo momento 
se les dispensó, marchando 
muy complacidos el domin
go, 19.

También el domingo, día 
19, y, en el Campo de De
portes del amplio y precioso 
Parque Municipal se celebró 
un animado encuentro futbo
lístico en el que contendieron 
los equipos Pedro Bernardo 
y Sporting-Piedrahita, consi
guiendo este último dos go
les sin que el equipo foras
tero, que nos honró con su 
presencia, consiguiera golear. 
Fue muchísima la concurren
cia de público ya que el tiem
po era muy soleado y agra
dable, y, todo se resolvió con 
verdadero compañerismo y 
sin el menor incidente, lo 
que mucho celebramos.

Excma. Diputación Provincial 
de Avila

OPOSICION LIBRE PARA CUBRIR TRES 
PLAZAS DE AUXILIAR DE CLINICA

X/eoTci de pisos

AOO*

DE JOSE ANTONIO

TtVieNOAtL'** Menta

^^ •ATAULA K
TENUCt

CALLE BANDERAS 
DE CASTILLA, 20

CONSTRUYE 
Y VENDE

ADAJA
CONSTRUCCIO- 
NES, S. A.

INFORAAACION
Y VENTAS:

En ia propia obro , 
y en las oficinas:
Ardo. 18 de Julio, 
33.7.*
Teléis.: 22 27 00

Conocemos mejor que nadie 
la forma de mantener 

su coche en plena forma.
Sólo SEAT conoce detalle a detalle, 

pieza a pieza, la mecánica de 
su coche SEAT. Porque SEAT lo fabricó 
y SEAT sabe como mantenerlo 
en forma.

Por eso, SEAT ha creado el Servicio 
de Mantenimiento Programado, 
reduciendo al mínimo la frecuencia de 
realización (cada 20.000 Km. o un año) 
y el coste.

Más de medio centenar de puntos 
vitales de su coche son cuidadosamente 
revisados e intervenidos por SEAT, para 
que su coche siga funcionando como 
nuevo, evitándole gastos innecesarios.

Y si su vehículo necesitase alguna 
intervención de cierta importancia, 
SEAT se pondrá en contacto con Ud., 
dándole información para que pueda 
decidir con plena libertad.

MCD 2022-L5
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| IXIunestr^d y^GEIXIDÆ
CART^USUA

OFRECIDA POR

Chocolates ^^ Cafés
P? Don Carmelo, 26 Teléf. 22 05 91

TOMAS LUIS DE VICTO RIA.. (Teléfono 22 00 20). 
8 y 10,45. «EL GRAN ASALTO AL TREN». (Autorizada 
para mayores de 16 años).

REYES CATOLICOS. (Teléfono 21 31 70). 8 y 10,45. 
«MAS ALLA DEL TERROR». (Autorizada para mayo
res de 18 años). CLASIFICADA «S».

CINEMA CLUB. {Teléfono 21 24 53). 8 y 10,30. «LEC. 
CIONES PRIVADAS». (Autorizada para mayores de 
18 años).

—O—
BINGOS:

CASINO ABULENSE.—Horario, 7,30 tarde a 3 madrugada 
diario. Vísperas festivos: Horario, 7.30 tarde a 4 madrugada.

HOTEL PALACIO VALDÉRRABÁÑOS (Junto Catedral).— 
Abierto todos los días de 8 tarde a 3 de la madrugada. 
—Cartones 100 y 200 pesetas. •*

HOGAR DE AVILA (SALA RECOLETOS). C/ Villanueva, 2. 
Antiguo'Frontón Recoletos. Madrid. Abierto todos los días 
de 5 tarde a 3 de la madrugada. Parking en edificio. Magní
fico servicio de Cafetería-Restaurante.

Programas de

Efemérides de hoy
1520.—Carlos I de España es coronado en Aquis

grán Emperador de Alemania, tras la muerte 
de su abuelo Maximiliano 1. Durante esta ausen
cia de España, se produce el Alzamiento Nacio
nal que dio lugar a la guerra de las Comu
nidades.

1739.—Carlos 111 de España declara la guerra a In
glaterra, reduciéndose la lucha a las Antillas 
y llevando la peor parte Inglaterra.

1835.—Tras una guerra civil, México adopta el ré
gimen de República Unitaria, en oposición a los 
defensores del sistema federal.

lg45._Nace en París la actriz Sarah Bemhart, de fa
milia judía de origen holandés.

1853.—Inauguración en Suiza del primer ferrocarril 
de montaña que hubo en el mundo, para atra
vesar los Alpes Orientales.

1877.—Nace en Madrid Juan Ignacio Luca de Tena, 
segundo marqués de Luca de Tena, periodista 
y autor dramático.

189g....Salen de la isla de Puerto Rico los últimos 
soldados españoles, al frente de los cuales estaba 
el general Ortega, encargado en entregar la 
isla a los norteamericanos.

1905.—Por primera vez visita Madrid un Presidente 
de la República Francesa, Emil Loubet.

1900.—El piloto brasileño Alberto Santos-Dumont vuela 
en su aeroplano “Bagatelle”, setenta metros 
a la altura de un hombre.

1925.—La Delegación española ante la Sociedad de 
Naciones presenta en Ginebra un proyecto de 
seguridad y reducción de armamentos, primero 
presentado ante dicho Organismo Internacional.

1940.—Entrevista en la estación de Hendaya del Ge
neral Franco y Adolfo Hitler, fracasando éste 
en sus pretensiones de arrastrar a España a la 
contienda mundial.

TELEFONOS DE 
URGENCIA

CENTROS SANITARIOS
Hospital ...................... 2216(

y 2214(
Cruz Roja Española 21101 
Ambulancias de la 

Dirección Provin

PARÁ HOY

PRIMERA CADENA
i¡ 18,15: Carta de ajuste.
* 18,30: Apertura y presentación.

18,35: Barrio Sésamo.
b 19,05: El gran circo de TVE.

' 20,05: Doctor en casa. “Mantengan el decoro”.
H 20,30: El canto de un duro.

1 21,00: Telediario.--Segunda edición. g
* 21,35: Ciudades del mundo. Madrid.
J 22,35: Grandes relatos. “Penmarric”.

23,30: Ultimas noticias.
; 23,50: Buenas noches.

» 23,53: Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA
19,30: Carta de ajuste.
19,45: Presentación y avances.
19,47: Redacción de noche.
20,35: Polideportivo.
21,00: Encuentro con las Letras.
22,00: Tribuna económica.
22,50: Horizontes.
23,25: Buenas noches.
23,28: Despedida y cierre.

PARA MAÑANA .

PRIMERA CADENA

___________ Moñona ___________

OCTUBRE
298-1980-68

Sol: 6,35 a 17,21.-Luna: 18,16 a 6,59
Cuarto menguante el 30

24
Ün corazón recto es como el oro: se le co

noce al probarlo.-PÍNDARO.

VIERNES
Ss. Antonio María Claret, ob.; Evergislo y 
Félix, obs.; Adaucto y Jenaro, pbs.; Séptimo, 
Fdrtunato, Aretas, Marcos, Poncia y Petro
nila, Soterico y Valentina, mrs:; Proclo, Ma- 
glorio, Bernardo, Calvo, obs.; Martín, ab.; 

Nicéforo, monje.
• Misa: De Feria. De San Antonio María Cla

ret (M. L.).
1 Día de Penitencia.

cial de Salud.... 22161 
Urgencias de la Se

guridad Social ... 2129 
ORDEN PUBLICO 
Policía........................ Oí
Comisaría ... .......... 2202
Policía Nacional ... 2201 
Guardia Civil .......... 2244’
Guardia C. Tráfico... 2218 
Policía Municipal ... 2111 
COMUNICACIONES 
Telégrafos ...............  2220
R. E. N. F. E............ 2201 
Teléfonos (Informa

ción) .....................  Oi
Teléfonos (Averías). 0 
TAXIS (Paradas)
Plaza Santa Teresa. 2119 
Estación.................... 2201
Nocturno.......................2111
BOMBEROS
Parque ......................... 2110

En la provincia 
ARENAS DE SAN PEDB 
Guardia Civil .........  3700
Ambu’ancias .......... 3700
AREVALO 
Cruz Roja ...............  3008
Guardia Civil .........  3000
Ambulancias..............  3008 
BARCO DE AVILA 
Guardia Civil ......... 3400
Ambulancias ..........  3403

y 3402
PIEDRAHITA 
Guardia Civil .........  3600
Ambulancias ..........  3602

LAS NAVAS DEL 
MARQUES

Guardia Civil ......... 3400
Cruz Roja ... (91) 89701 
EL TIEMBLO
Guardia Civil (91) 86102 

Ambulancias... (91) 86102 
CEBREROS
Guardia Civil (91) 86300

CUPON PRO CIEGC
Número premiado el día 

6 4 7

13,57: Avance telediario. •
14,00: Programa regional simultáneo. ¡¡
14,30: Gente hoy. n
15,00: Telediario. ¡'
15,35: Co^s. ’
19,05: Aventuras de Guillermo. “Guillermo ayuda al nece- -, 

sitado”. '
19,30: Con ocho basta. “Un pequeño triángulo”. -,
20,05: Más vale prevenir. “Alcohol y tráfico”. ¡>
21,00: Telediario. *
21,35: El español y los siete- pecados capitales. n

“La soberbia” (primera parte). ¡[
22,30: Grandes relatos. “Penmarric”. -»
23,25: Ultimas noticias.

SEGUNDA CADENA * ?
19,47: Redacción de noche. -
20,35: Polideportivo.
21,00: Largometraje. “La vida secreta de Walter Mitty .

José María 
Molina Ariño

MATSRNOLOGO DSL 
ESTADO

OBSTETRICIA-GíNECO- 
LOGIA

C/ Doctor Fleming, 5-2.* 
Tnléf. 21 1581 C. S. 340

• Los niños primero, 
Modere su velocidad en 
zonas escolares.

AMBULANCIAS j 
ANTONIO ALVARE]
Dotadas de radio-teléfor

Telefonos 211220 y 21246

. AVILA

Farmacias en servicio de urgencia!

Semana Día Farmacéutico

Jueves 23 D.* M.* Paz García Martines 
(Virgen de la Soterraña, 20) 

—Teléfono 22 20 83-

Viernes 24 D. Juan Paradinas Péres 
(Plaza de Santa Teresa, 3) 

—Teléfono 21 11 20-
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Más información local y provincial

¿Qué pasa con los cordeles?
Esta vez el turno le ha correspondido al camino de

Os
i6( Avila a San* Esteban de los Patos y Tolbaños
1«
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La interrupción y práctica inu
tilización, a la altura del ki
lómetro 125,5 de la línea férrea 
Madrid-Irún, del camino de San 
Esteban de los Patos por par
te de la RENFE, ha puesto una 
vez más de manifiesto el eterno 
problema de los cordeles y ca
minos. Varias han sido las veces 
que la Asociación Nacional de 
Raza Avileña Negra Ibérica ha 
expuesto ante los organismos co
rrespondientes la actual situación 
de las vías pecuarias, y sin em
bargo cada año son mayores 
y más continuadas las infraccio
nes que en este sentido se co‘me- 
ten, tanto por parte de algunos 
propietarios de las fincas por 
donde aquellas discurren, como 
por parte de organismos oficia
les y Empresas Públicas. Los

trazados de carreteras y obras 
públicas realizadas a lo largo de 
los años, no solo no han res
petado estas vías (cosa que al
gunas veces en realidad ha sido 
imposible) sino que han ofre
cido ninguna solución alternativa 
a estas situaciones; creando pa
sos de gran peligro para perso
nas y animales, tómese como 
ejemplo El Puente del Tiétar 
en Avila y Puente Giraldo en 
Cáceres, los dos en el cordel 
del Puerto del Pico. Otras ve- 
■ces.las grandes reestructuraciones 
territoriales como el Plan Bada
joz, han deshecho totalmente cor
deles como el de Villanueva de 
la Serena, o bien se ha edifi
cado sobre los mismos.

Muchas más son las formas 
de aprovechamiento ilegal de las
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UN INTENTO DE ROBO EN UNOS ALMACENES
En las primeras horas de esta mañana comenzó a 

circular por Avila el rumor de que en los almacenes 
de coloniales que en el patio de la estación férrea 
tiene establecidos don Agustín de Vega, se había co
metido un importante robo.

Nuestros reporteros se encaminaron rápidamente al 
lugar del suceso y hablaron con algunos empleados

vías pecuarias y todas ellas per
judican directamente al ganade
ro e indirectamente a la econo
mía nacional, ya que debemos 
tener en cuenta que son bienes 
públicos. Considerando que cor
deles, cañadas y otras vías pe
cuarias han sido tradicionalmen
te el único medio por el cual 
se han podido aprovechar al má
ximo recursos naturales que 
de Otra forma se habrían per
dido; que el sucedáneo de ellas 
durante un cierto número de 
años y sólo en algunas ganade
rías ha sido el transporte por 
carretera; que en los momentos 
actuales nuestro país tiene como 
las dos partidas más costosas 
de importación los crudos y se
guidamente el maíz y la soja. 
Las ganaderías trashumantes es- 

.tán aportando su esfuerzo en la 
reducción de estas dos partidas 
de importación. A cambio de 
este sacrificio de medios y per
sonas, este tipo de ganadero ve 
como el estado de las vías pe
cuarias se deteriora, deficultán- 
dose al máximo su utilización 
(una muestra clara actualmente 
la tenemos en la subida del Puer
to de Menga) e incluso llegando 
a desaparecer, como ya ha su
cedido con la mayoría de los 
descansaderos. Ante esta situa
ción cada vez más grave, aún 
no existe una solución oficial 
adecuada, y desgraciadamente 
seguimos con el mismo “tópico”, 
los agricultores y ganaderos si
guen siendo uno de los sectores 
más perjudicados de la econo
mía nacional.

Cáritas Española va a efec
tuar un primer envío urgente 
por un millón de pesetas en 
medicina y material terapéutico 
al pueblo argelino afectado por 
el terremoto que asoló la ciudad 
de El Asnam el pasado 10 de 
octubre.

Para efectuar este envío, Cá
ritas Española se ha puesto en 
contacto con la Embajada de 
Argelia, y poder hacer llegar 
el citado envío a través de la 
Cáritas Nacional Argelina, que 
a su vez, ha establecido los con
tactos precisos con la Media Lu
na Roja (Cruz Roja Argelina).

La Cáritas Argelina ha soli
citado detalladamente el material 
que más les urge: tiendas de 
campaña, mantas, leche en pol
vo, alimentos infantiles, medica
mentos de primera necesidad y, 
especialmente, muletas y sillas de 
ruedas.

Hasta ’‘el momento, y según 
la Cáritas Internacional, ya han 
efectuado sus primeros envíos 
la Cáritas de Alemania (50.000 
marcos, 400 tiendas de campaña, 
20.000 mantas y un grupo de 
asistentes sociales); la de Suiza

(personas y material por valor 
de 500.000’francos); la de Fran
cia (tiendas, mantas y plasrna 
y 100.000 francos) y la propia 
Cáritas de Argelia, que ya ha 
contribuido con 16.000 mantas 
y 800 kgs. de queso.

Cáritas Española ha abierto 
una Campaña nacional a través 
de las Cáritas Diocesana con, la 
denominación “Cáritas Ayuda 
Argelia”, que se puede efectuar 
en Bancos, Cajas de Ahorro y 
en las propias Cáritas Diocesa
nas. ’ *

Esta Cáritas Diocesana de Avi
la, hace una llamada urgente a 
toda la provincia para que, una 
vez más, quitándonos incluso de 
lo necesario, compartamos nues
tros bienes con este pueblo que 
sufre. Pueden enviar donativos 
a cualquier entidad bancaria o 
a la Cáritas Diocesana, calle San 
Juan de la Cruz, 8.

Hacemos una llamada especial 
a las tiendas o almacenes que 
deseen enviar materiales, como 
mantas, tiendas y alimentos, lo 
hagan directamente a esta Cá
ritas.

HOSTAL - BAR - RESTAURANTE - MESON
COMUNIONES - BODAS - BANQUÍTIS Y EXCURSIONES
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Conductor:
Circule por lo derecho.

VENTANAS — PUERTAS — GALERIAS 
Aluminio anonixado

PIDA PRESUPUESTO SIN COMPROMISO 
Ceux dé Santiago, 13 Teléfono 22 42 90 AVILA

de la casa, los cuales les rectificaron 
firiéndosela en la forma siguiente:

Cuando esta mañana se disponían a 
cenes, notaron que durante la noche 
alguien extraño en el edificio, pues

la noticia, re

abrir los alma- 
había entrado

_ los papeles se 
encontraban todos en desorden y abiertos los cajones
de una mesa de despacho.

Rápidamente dieron aviso de lo que ocurría al agente | 
de servicio en la estación, señor Benito, quien pro- J 
cedió a hacer una inspección ocular, pudiendo ver que |
los ladrones habían intentado taladrar la caja de cau
dales sin conseguir su intento, sin duda por darse a 
la fuga al sentir ruido en el exterior.

Se ha tomado declaración al sereno particular de la 
casa, quien ha manifestado que nada anormal ha notado 
durante la noche y que el hecho debió ocurrir antes 
de él comenzar su servicio.

La policía y el Juzgado trabajan actualmente para 
descubrir a los autores de este robo frustrado.

CONSTRUCCION DE UN HOTEL
Según noticias que nos merecen crédito, muy en breve 

será construido en esta población por el Patronato 
Nacional de Turismo, un hotel. Para este inmueble 
ha sido concedida una subvención de un millón de 
pesetas.

MEJORO EL SERVICIO DE LIMPIEZA
Felicitamos al presidente de la comisión de policía 

urbana por algunas disposiciones dictadas últimamente 
y merced a las cuales se ha conseguido que, de unos 
días a esta parte, el servicio de limpieza se realice con 
escrupolosidad y haciéndole llegar a barrios y calles 
en que andaban muy necesitados del mismo. 1

Hacienda informa >ç;.

Oesde Octubre 
Huevas fechas de presentación 
de declaraciones de impuestas

Durante el mes de Octubre, 
la modificación de los plazos de presentación de declaraciones 

afecta a Ios.siguientes Impuestos:

F. Gómez de Liaño
OFTALMOLOGO

Cirugía Ocular - Lentilla» 
Contuita de 4 a 8 (excepto sábados! 

Pateo Don Carmelo, 22 - Bajo - Teléfono 22 40 2,4 
(Frente al Parque de Sen Antonio) C. M. n.*5

IMPUESTO NUEVO PLAZO

IMPUESTO SOBRE LA RENTA
Retenciones 3®'' trimestre

IMPUESTO SOBRE SOCIEDADES
Retenciones S®!" trimestre

IMPUESTO SOBRE EL TRAFICO DE EMPRESAS
Declaraciones del S®*" trimestre

IMPUESTO SOBRE EL LUJO
Declaraciones del 3®'' trimestre

Del1 al 25 de Octubre

Del 1 al 25 de Octubre

Del 1 al 25 de Octubre

Del 1 al 25 de Octubre

O Siempre que el total importe ingresado por este _ f*-^- 2.198/80 de 3 de Octubre (B.O.E. de 16-10 80)
Impuesto en 1979, haya sido superior a 100.000 Ptas.

CONSULTE CUALQUIER DUDA EN LA OFICINA DE INFORMACION DE SU 
DELEGACION 0 ADMINISTRACION DE HACIENDA
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Comprar un John Deere es como comprar dos.

(Se lo dice un tractor español)
Entérese def porqué. Cada uno de nosotros forma parte de un sistema: 
el sistema John Deere. Esto, para un tractor, es muy importante. Yo me 
siento siempre seguro, porque cerca de mí siempre hay unos expertos 
que me conocen al revés y al derecho; y un amigo que, en su almacén, 
tiene todas mis piezas, por si me pasara algún accidente. Son ellos, 
los hombres de John Deere, los que están en pie de servicio las 24 
horas... para un servidor!
Bueno, por eso es que mi dueño nunca pierde tiempo conmigo, y 
siempre me encuentra en buena forma!
Ahora, si por desgracia me tuvieran que hacer una revisión que tardase 
más de una semana, los hombres de John Deere llevan a un hermano 
mío, para que tome mi puesto durante esos días, para no dejar a mi 
dueño en la estacada. Ellos lo llaman garantía, y la ofrecen, desde 
ahora, por 5 años. Yo la llamo una ventaja ‘ tractoruda" ¡Con perdón!

IL DIARIO DI AVIU 
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La Federación Abulense de 
Empresarios informa

ELECCIONES PARA ORGANOS DE REPRE
SENTACION DE LOS TRABAJADORES EN 

LA EMPRESA
Ayer dieron comienzo las 

charlas que, para informar a 
todos los empresarios afec
tados por el tema, ha convo
cado la Federación Abulense 
de Empresários.

La convocada en el día de 
ayer, al igual que ocurrirá con 
las que se impartan en días 
sucesivos, ha estado a cargo 
de don Luis Carlos García 
Muñoz, letrado, asesor de la 
F. A. E.

Tras una breve presenta
ción del tema por parte del 
señor Velasco, presidente de 
la Organización, el señor Gar
cía Muñoz hizo una sucinta 
exposición del tema, abrién
dose, posteriormente, un co
loquio en el que fueron acla
rados cuantos problemas y

dudas fueron planteados po 
los presentes.
r wv AW wr wr aw /■» wr aw.

AVISO
Se participa para genera, 

conocimiento que, como con 
secuencia de celebrarse er 
Avila la IV REUNION DE L/ 
SECCION ASTUR-CASTÉLLA 
NO-LEONESA DE DERMATO 
LOGIA, el próximo día 8 di 
noviembre (sábado), no si 
celebrará consulta de la ci 
tada especialidad en el Ambu 
latorio de ia Seguridad Socia 
de esta capital.

Avila, 23 de octubre di 
1980.

El director provincial.

Agente comercial 

de profesión libre
PRECISA IMPORTANTE EMPRESA DE

Vinos finos de mesa 
de Rioja

INTERESADOS DEBERAN DIRIGIR SU 

SOLICITUD AL APARTADO DE CORREOS 

NUM. 1.413, DE BILBAO.

QUE LE REGALAN SU PISO ?
Construcciones Carabias, 
ofrece a sus compradores “treS

S. A. en su promoción 1980 - 81
regalos

o PARADA ACCE$0i PORTALES
i BUS. --------------------------------—
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1 .“ UNA VIVIENDA. La comprada por usted.

2 .“ UNA PLAZA GARAJE- con puerta electrónica.

3 .“ UN TALON DE 100.000 Pías. para connprar 
los muebles del cocina que usted prefiera en los 

ALMACENES MARTIN MULAS, S. L.

El sorteo se realizará ante Notario 
en los días de la entrega' de llaves.

VISITE PISO PILOTO
Informes en obra 

o al Teléf. 21 36 12 

Facilidades de pago

SUCURSAL CAJA 
CENTRAL Ay P

IGLESIA DEC SCUELASS. NICOLAS —r-----------7

o

o

II
FAS E

I FASE

• CARRETERA A BURGOHONDO 

gasolínera C

87 VIVIENDAS DE PROTECCION OFICIAL
Expediente AV-GI-66/79

• Parquet en tod« la vivienda.
• Calefacción y agua caliente centralizadas.

MCD 2022-L5
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Ha sido un oportunismo demagógico descalificar 
personalmente, y al partido mayoritarioalcalde

al
en

A las ocho de la tarde de 
ayer, con el salón, al igual que 
el día anterior, lleno de público, 
se reanudó la sesión de Pleno 
Extraordinario de la Corpora
ción Municipal, que había sido 
suspendida a las doce de la no
che del martes, mientras inter
venían los concejales de Unión 
de Centro Democrático.

SE REALIZAN OBRAS, 
AUNQUE MENOS DE LAS

QUE QUISIERAMOS

Después de seis minutos de 
discusiones de cómo se iba a 
continuar el Pleno, comenzó in
formando el primer teniente de 
alcalde, Carlos Pérez López, pa
ra continuar hablando del Inven
tario de almacén y de cómo 
va a funcionar éste. En cuanto 
al Organigrama señaló que este 
se procedió a ejecutar por el 
Oficial Mayor, se llevó a Per
manente y está en marcha, ha
biéndose hablado con los respon- 

í sables de todos los servicios. “Ca
da uno sabe, señaló, su función 
y la está ejecutando”. Más ade
lante habló del servicio de obras, 
para decir que la labor de los 
empleados municipales de este 
servicio no se nota, —rebacheo, 
socavones, fugas de agua, etc.—, 
pero se realiza a diario, aun
que no como todos quisiéramos. 
Ya existe un presupuesto ex- 

, traordinario para la adquisición

a fin de trabajarmaterial,de
'más y mejor. '

Saneamiento y abastecimien
to: La red existente, dijo el 
señor Pérez López, es muy an
tigua y no se puede variar de 
golpe. Se aprovechan, señaló, las 
roturas y averías, para variar 
la red en esc tramo. Refiriéndose 
a la pavimentación y alumbra
do, que sacó a la luz el señor 
Velayos Fraile, dijo que “estamos 
en la necesidad de alumbrar y 
pavimentar toda la ciudad. En 
todas las Permanentes se piden 
proyectos, que ya existen y que 
están, por diversos motivos, fal- 

i tos de llevar a la práctica. Qui- 
i zá por falta de personal en la 
i Oficina Técnica.

el Ayuntamiento^^

Demitaila la “oioñóa ils mía" fiel Padilla Sonalisla
Plaza de la Feria: Sobre este 

tema, en el que ha invertido 
bastante tiempo el señor Vela
yos, en sus intervenciones, dijo 
el primer teniente de alcalde, que 
hay que terminaría; que es una 
obra heredada y que se conti
núa, aunque sea en plan arte
sano. Ahí están obreros del 
Ayuntamiento, que, cuando ha
cen falta para otras obras, de 
urgencia, dejan la misma, lo que 
hace que tarde más su termi- 
nación.

Obras realizadas: 
habló el señor Pérez

También 
López de

las obras realizadas y que están 
ahí, como son los acondiciona
mientos de Fuente Nueva v Fuen
te Buena; la Plaza de la Mari
na; arreglo de los Colegios; ex
planada y puesta a punto, para 
la ubicación de viviendas, en la 
zona de Santa María de la Ca
beza; pista hípica; saneamiento 
del Mercado; plantación de ár
boles; remate de la confluencia 
de la Avenida de José Antonio 
y la calle de Onésimo Redondo; 
accesos a la Escuela de Policía; 
acondicionamiento de la escali
nata de ia calle Fray Luis de 
San José; arreglo de viviendas 
en el municipio anexionado de 
Aldea del Rey; plaza de San 
Francisco, etc.

Comisión de Asuntos Genera
les: Dijo que se reunía poco, 
pero por su planteamiento. Por 
los temas a tratar se hace ex
traoficialmente y se solucionan 
los asuntos.

COMISION DE FESTEJOS

A continuación habló el te
niente de alcalde Jesús Jiménez 
Arroyo, quien manifestó su agra
decimiento a todo Avila, por su 
participación en las Fiestas, que 
se han desarrollado utilizando 
sitios y lugares donde se podía 
hacer algo. Habló de la colajío- 

ración del Ayuntamiento, para 
actos desarrollados en el Palacio 
de Bracamonte, Cajas de Aho
rros; la traída de la Banda de 
La Infanteria de marina; Jorna
das de Cante Flamenco; Jornadas 
de Cine; arreglo del “Real de 
la Feria”; Vaquillas; Gymkhana 
automovilística; pruebas en el ve
lódromo, etc.
MENCION A LAS PEÑAS

Igualmente señaló la participa
ción de las Peñas en las Fies
tas, con lo que las han dado 
más calor y color. Agradeció 
su presencia e hizo una men
ción especial a las mistnas, para 
su potenciación en próximas fies
tas.

Sobre la contratación de or
questas y conjuntos musicales 
pidió una prórroga, ya que el 
concejal encargado de ello, es
taba ausente del Pleno, .^1 en
contrarse de “viaje de luna de 
miel”, pero, dijo, si ha habido 
deficiencias, habrá un entendi
miento con los conjuntos abulen
ses.

ACCION CIUDADANA

“Soy un hombre de calle, me 
llegan los problemas de todos 
sitios y no tengo obstáculo de 
estar con las Asociaciones de Ve
cinos”, manifestó el señor Jimé
nez Arroyo. En los primeros con
tactos con estas Asociaciones, el 

' señor Canales apuntó que no
era la fórmula más correcta y 

' se cambió. De esos contactos 
con asociaciones y vecinos na
cieron las necesidades de los ba
rrios, algunas de las cuales ya 
se están atendiendo. Aludió a la 
construcción de un centro es
colar en la zona de Santo To
más y los otros pedidos para 
la Toledana y zona norte. Igual
mente dijo que los vecinos sí. 
suben al Ayuntamiento a hacer 
sus peticiones.

Más adelante habló de El So
to, que es la única parcela que 
tiene el Ayuntamiento, que está 
empeñado en convertiría en una 
zona de expansión, en un plazo 
no muy largo y con un parque 
natural.

Terminó su intervención di
ciendo que sí había tenido con
tactos con los vecinos de la In
maculada, tanto como inquilinos 
como en su calidad de futuros 
propietarios de estas viviendas.

MATADERO Y MERCADOS

Después habló el concejal Ju
lio Testera del Peso, delegado 
de Mercados y Matadero, quien 
dijo que el Matadero es una obra 
heredada a la que falta equipa- - 
miento y servicios, que se tratan 
de poner en marcha. En cuanto 
al matadero viejo, manifestó que 
se le están dotando de los ser
vicios necesarios para una mejor 
labor en beneficio de Avila. So
bre el Mercado de Ganados dijo 
que se habían habilitado nuevos 
y amplios servicios de aparca
mientos y se han realizado otras 
obras importantes. Sobre la “pó
liza de seguros” manifestó que 
si no se ha conseguido ha sido 
por la Asesoría Jurídica, que 
la está estudiando detallada
mente.

Y acerca de los mercados de 
Abastos señaló que se estaban 
haciendo obras, para dotarles- 
de una mayor funcionalidad y un

mejor servicio a la ciudad. Fal
tan remates en el mismo. Y sobre 
los mercados de los viernes dijo 
que se separaron las diversas 
mercancías, siendo bien acogido 
tanto por los vendedores como 
por los abulenses que a ellos se 
dirigen.

PLAZA DE TOROS Y 
DEPORTES

Seguidamente habló el conce
jal de Plaza de Toros y Depor
tes, Félix Grande Garzón, quien 
comenzó un intervención mani
festando que él ya tenía un rue
go a la Permanente, no presen
tado por enfermedad, para res
cindir el contrato de la Plaza de 
Toros.

Galería de Tiro: Manifestó 
que al tomar posesión del 
Ayuntamiento se firmó un 
Convenio de la Diputación, 
para la construcción de campos 
de fútbol y se seguía hablando 
de Galería de Tiro. Pero luego, 
al ver la necesidad de unos ves
tuarios para los jugadores, se 
construyeron bajo estas gradas . 
y ya no queda espacio para la 
Galería. En lo referente a un 
Gimnasio bajo estas gradas, con
sideramos que no hay superficie 
para ello, pues la existencia de 
tantas columnas impide el mon
taje del mismo.

Hípicá: Se hicieron dos con
cursos, el primero, en julio, el 
tradicional Premio de Avila, tras
ladado de fecha y el segundo, 
en septiembre, después de con
versaciones con la Federación 

- Hípica, en memoria de don Al
fonso Queipo de Llano, gran 
jinete, vinculado a Avila. Los dos 
concursos fueron aprobados en 
Permanente y si ha habido dé
ficit de 600.000 pesetas, no ha 
sido culpa del Ayuntamiento, ni 
del alcalde. Quizás, dijo, por el 
excesivo calor y el excesivo frío 

- que hizo en cada uno de ellos.
Campos de fútbol: El Pleno 

aprobó en febrero el convenio 
entre la Diputación y la Fede
ración de Fútbol, para los dos 
campos anexos al estadio muni
cipal. Si los equipos pagan por 
jugar, es por el marcaje, por la 
limpieza de vestuarios, etc. Pero 
no pagan al Ayuntamiento, que 
sólo cedió los terrenos y está 
exhimido de responsabilidad.

Pista Hípica: Dijo el señor 
Grande que, hasta ahora, sólo 
se han celebrado en ella los dos 
concursos hípicos, pero que en el 
futuro, se harán mas actividades, 
de todo tipo en la misma.

Plan de actuación Municipal: 
En lo que se refiere a Deportes 
del Plan, se está estudiando el 
reglamento de uso y disfrute del 
estadio municipal “Adolfo Suá
rez”, se ha hecho la pista hípica 
y se han atendido, al cien por 
cien, las subvenciones y ayudas 
solicitadas en este terreno.

JARDINES Y PROTOCOLO

Maria Francisca Briones, con
cejal de Jardines y Protocolo, 
habló seguidamente para decir 
que “para conocer una delega
ción hay que estar al frente de 
ella y saber con qué medios 
se cuenta y cómo funcionan”. Pi
dió a los socialistas que se pasa
ran por los jardines, para ver su 
estado. Si no se pueden subir 
es por falta de medios, por la 
escasez de agua y por la acción 
de los gamberros, que, continua
mente, destrozan la labor que en 
ellos se realiza.

Se están conservando y mejo
rando los jardines, como se sefta-

CULTURA

ló en el Plan de Actuación Mu
nicipal, a la vez que se extienden 
las zonas verdes. Pero no es 
culpa del Ayuntamiento el que 
se hagan estas zonas, como en 
la Toledana, y luego los vecinos, 
como se comprometieron, no ha
gan nada en ellos, dejándolos 

, perder. Se está estudiando la 
reorganización de la plantilla y 
el aumento de la misma, que 
ahora se efectúa con obreros 
del paro. Está en presupuesto 
el dotar de mejores medios a 
esta delegación. Habló de las 
plantas y árboles regalados al 
Ayuntamiento y del estado del 
vivero de San Antonio, que sirve 
para abastecer a otros jardines 
de plantas.

También señaló la petición de 
subvención, al Ministerio de Cul
tura, para el arreglo del temple
te del jardín del Recreo. Sobre 
las facturas del “ray-grass”, dijo 
que se,habían aprobado en Per
manente, tras las oportunas peti
ciones. Que los jardineros que 
trabajan en el “Adolfo Suárez” 
lo hacen fuera de las horas de 
su jornada en el Ayuntamiento,

En cuanto a su delegación 
de Protocolo manifestó María 
Francisca Briones, que ella, a 
todos los actos a los que asiste 
el Pleno, se pasa invitación a 
todos los concejales, que luego 
van o no van.

Fue luego María del Carmen 
Hernández Lozano, delegada de 
Cultura, quien hizo uso de la 
palabra para comenzar hablando 
de la Biblioteca del Rastro, que 
se tiró en mayo y que funcio
naba, al igual que lo hace la 
de San Antonio, en los meses 
de verano, por lo que no ha 
dado tiempo a levantaría de nue
vo, para lo qüe existe un pro
yecto con diversas alternativas. 
Sobre cultura, habló de la cesión 

,de libros a la Asociación de 
Vecinos que lo solicitó al Ayun
tamiento.

Escuelas: Hacemos todo lo 
posible, señaló dentro del presu
puesto, ya que trabajamos con 
títulos, pero sin presupuesto. En 
■limpieza se ha aumentado la sub
vención desde un 80 a un_200

(Pasa a página 12)
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LA BUENA NUEVA DE CADA DIA

Por Fornon Dodel

Li v í! lirt nili 
mas poliidi

LOS SIGNOS DE LOS TIEMPOS 
(Viernes de la semana veintinueve)

i<Decía también a la gente: 
“Cuando veis una nube, que se le
vanta en el occidente, al momento 
decís: “va a llover", y así sucede... 
¡Hipócritas/ Sabéis explorar el as
pecto de la tierra y del cielo, ¿có
mo no exploráis, pues, este tiempo? 

- ¿Por qué no juzgáis por vosotros 
mismos lo que es Justo? Cuando 
vayas con tu adversario al magis
trado. procura en el camino arre- 
glnrte con él. no sea que te arras
tre ante el Juez, y el Juez te en
tregue al alguacil y te meta en la 
cárcel. Te digo que no saldrás de 
allí hasta que no hayas pagado 
el último céntimo".

(Lucas, 12, 54-59).

Cristo nos invita á leer el mensaje de 
los tiempos. Porque cada tiempo, con 
sus diversas formas culturales, es un 
signo deja voluntad de Dios. Por eso, 
ni la Iglesia en general ni los cristianos 
en particular podemos vivir ajenos a 
cuanto sucede en el tiempo.

Pero no es sufíciente con estar in
formado, con “tener noticia”; hay que 
reflexionar sobre lo que sucede para ver 
y comprender la actitud que se nos 
exige con el cambio. Los tiempos, la 
cultura, los sucesos diarios son una pro
vocación de Dios, que quiere y exige 
de nosotros una respuesta adecuada. Es 
necesario, como dice el evangelio, “ex
plorar el aspecto del cielo y de la tie
rra” para poder llegar a conocer con 
exactitud lo que debemos hacer.

No podemos tomar una postura reac-

cionaria ante los cambios que imponen 
los tiempos. No podemos enfrentamos p 
a las corrientes de la cultura y de la , 
moral; porque cultura y moral son as- ' 
pectos cambiantes y relativos en la vida <| 
de la humanidad. No hay nada fijo, 
ni nada, por tanto, más válido ayer ' 
que hoy, ni hoy que mañana. Lo im- P 
portante de un hombre inteligente es ,» 
saber estar, acomodándose a los cambios, , 
sin que el acomodo suponga renuncia ' 
a valores permanentes o fundamentales. * 
Tampoco vale la postura del dejar hacer 
y dejar pasar, como si nada fuera con p 
nosotros o como si no nos quedara 
más remedio que aguantar. La verdadera ' 
postura cristiana es aceptar los cam- * 
bios, y estudiar y reflexionar para en- J 
conírar la manera de estar cristianamente , » 
ante ellos. Porque el cristiano siempre 
tiene algo que decir y que hacer, en ' 
todo tiempo y en toda circunstancia.

Los grandes santos hán sido fieles i* 
a esta manera de comportamiento; a 
san Vicente de Paúl le gustaba “seguir , 
paso a paso a la adorable Providencia ' 
de Dios” que, para él, se expresaba en i* 
todo cuanto acontecía; y, siendo el hom- i» 
bre más activo de su tiempo, no creó ( 
ninguna obra hasta que los acontecimien- , 
tos le provocaban. Incluso, ante cual- 
quier necesidad, se interrogaba si podía 
ser resuelta por otros, y, sólo cuando P 
veía y comprobaba que nadie resolvía j 
aquella necesidad, entendía que Dios 
le exigía a él su remedio y, entonces, ' 
se entregaba con toda el alma al re- ' 
medio oe la necesidad. Así surgieron ’ 
sus grandes obras, sus múltiples obras j 
de caridad. ,

- ’“**'****

F. Javier Hernández Francisco Alonso
Cirugía General - Digestivo Varices - Hemorroides

Consulta diaria de 4 a 5 (excepto sábados) 
Avd. de José Antonio, 8, 1.* Dcha.

Teléfono 21 25 69 C.M.núm.22.

SE AT - AVILA 
CARRETERA AVILA-MADRID, S/N.

_________ TELEFONOS: 22 07 21 - 22 04 66 - AVILA__________

Prepare su coche para el 
invierno en SEAT - Avila 

Cuide su seguridad y 
ia de su vehículo

Campaña invierno en SEA T

PARIS, (Efe).— Las dos 
penas de muerte que aca
ban de ser dictadas en Saint- 
Omer, (Norte de Francia), 
por un tribunal de la Au
diencia del Paso de Calais, 
reaviva en algunos periódi
cos franceses la vieja polé
mica en torno a la pena ca
pital.

Los dos condenados, Jean- 
Luc Riviere, 24 años, y Mo
hamed Chara, 21, habían 
comparecido ante la Justicia 
por el asesinato de una ma
dre de familia, Irene So
bón, y de su hija Sandrine, 
una niña de 8 años.

Ambos perpetraron los 
crímenes con premedita
ción, en circunstancias par
ticulares odiosas y tenien
do como finalidad el robo, 
de tal manera que los abo
gados defensores no pudie
ron conseguir que el Jurado 
admitiese una sola ate
nuante.

Los condenados han re
currido ante el tribunal de 
casación y, en el caso de 
que este confirmase la sen
tencia, les quedaría la espe
ranza del indulto presiden
cial.

La ultima ejecución tuvo 
lugar en la prisión marse
llesa de las «Baumettes» en 
septiembre de 1977 y fue 
aplicada ai timecino Hami
da Djaudouhi, que había 
asesinado a una muchacha 
de 20 años.

Otra condena a muerte, 
la de Jean Portais, en junio 
de 1978, fue anulada por el 
TribunaT de casación y con
mutada luego por reclusión 
perpétua.

SIETE PAISES DEL CON
SEJO DE EUROPA MAN

TIENEN LA PENA 
DE MUERTE

Francia es uno de los sie
te países miembros del Con 
sejo de Europa que mantie- 
ne¿ en su legislación, la pe
na de muerte, como sanción 
de delitos cometidos en 
tiempos de paz.

Los otros países europeos 
aludidos son Bélgica, Irlan
da, Grecia, Chipre, Turquía 
y Liechtenstein.

La realidad, sin embargo, 
es que el número de ejecu
tados ha dlsminuidio consi
derablemente en Francia 
desde hace una veintena de 
años, y que, en los última 
tiempos, los Tribunales sen
tenciaron a'muerte en muy 
rar>6 casos.

Con intervalos más o me
nos regulares, el terna de la 
pena de muerte reaparece

en la Prensa, con motivo de 
algima sentencia, de la ini
ciativa abolicionista de al
gún grupo político, o de la 
divulgación de los resulta
dos de un sondeo de la opi
nión pública.

LA MAYORIA ABSOLUTA 
DE FRANCESES, PARTI

DARIOS DE QUE SE 
MANTENGA LA 

PENA DE MUERTE

Las encuestas y sondeos 
efectuados ponen de relie
ve que la mayoría absoluta 
de franceses (entre 55 y 70 
por ciento, según los casos) 
son partidarios de que se 
mantenga la pena de muer
te.

De ahí que el miíiistro de 
Justicia, Alain Peyrefitte, 
dqera, tiempo atrás, re
firiéndose a ciertas campa
ñas a favor de la abolición, 
que «es paradójico obstinar
se en pedir la supresión de 
la pena de muerte, cuando 
los franceses no quieren 
que se suprima».

Por su parte, el presiden
te Giscard D’Estaing, en su 
conferencia de Prensa de 
noviembre de 1978, se mos- » 
tró, de manera implícita,'’fa- 
vorable a lá abolición, pero 
haciendo resaltar que, pre
viamente, «haría falta crear, 
en la sociedad francesa, un 
ambiente de seguridad».

Precisamente, la insegu
ridad que el terrorismo y 
otras formas de violencia 
van creando en Francia, es 
lo que hace que los criterios 
abolicionistas de la pena de 
muerte no hayan encontra
do nunca, en el caso más fa
vorable, más del 31 por 
ciento de adhesiones.

Desde el término de la 
Segunda Guerra Mundial, la 
curva de la aplicación de la 
pena capital en Francia se 
inscribió claramente en des
censo: hubo 33 ejecuciones 
en 1946; 31 en 1947; 21 en 
1948; 25, en 1949 y 16, en 
1950. Desde 1956, 23 conde
nados a muerte fueron eje
cutados con el artefacto que 
lleva el nombre del doctor 
Guihotin, aunque parece ser 
qu^fue el cirujano Louis 
su verdadero inventor.

Se traspasa
Local en Avda. Portugal, 
45. Interesados llamar 

al 22 10 51.

José Gordo - Moreno
OFTALMOLOGO

CONSULTA DIARIA, EXCEPTO SABADOS 
G*re«i|o d« San Padro, número 4. (Junto al Granda)

Teléfono: 21 19 82 C. M. n.* 12.

MCD 2022-L5



23 OCTUBRE 1980 PAGINA 11

Agroferta semanal
ORDEÑADORAS ELECTRICAS OLIMPIA 1980 TRANS
PORTABLE CON MOTOR DE 1/2 C. V. Y RECIPIENTE 
POLIPROPILENO CON DESINFECTANTE.

48.000 PESETAS.
ABONADORAS CIMA 29.000 PESETAS.

CONFIEMOS LA COMPRA DE SU TRACTOR USADO, SI SU 
EXPLOTACION ES PEQUEÑA PARA COMENZAR A MBCA- 
NIZARSE. PARA AUXILIAR, EN EL RIEGO, EN LAS 
FAENAS DE VERANO, ETC.

Htrminw Jlméntz EN AREVALO (AvilaJ. TaWi. 300746-300094
EN AVILA: C»ra. Piedrah if a. Telif. 21 32 39

CAMPO Y CANADEJRIA
EL MERCADO DEL LUNES EN 

BARCO DE AVILA ■IniLíiJffi
Descendió en actividades mercantiles este mercado, no extraño 

si se consideran dos circunstancias que emanan de la reciente 
feria y de la ocupación natural en los momentos presentes de 
multitud de comarcanos que se hallan en sus fincas rústicas afa
nosos en la recogida de los productos de là tierra.

Son los momentos propicios para dedicarse con intensidad a 
estos menesteres que no admiten mucha dilación, y por tal motivo 
han de aprovechar hasta el máximo las horas que les permiten 
los días.

Poca cosa en el mercado de ganados, desarrollándose en plaza 
el movimiento principal, con la importancia a tono con la no 
muy densa concurrencia de forasteros.

El mercado inmediato se caracterizará por unas características 
distintas en todos sus aspectos, pues no ha de olvidarse que se 
trata del mercado de los Santos, que tiene cierta tradición y es 
de esperar que se mantenga.

Concluyo temprano este mercado del lunes que puede asignársele 
el calificativo de vulgar.

RESFLO.

a La Industrialización, an arlgan, resulta vantajosa
a Sa impana ana majara da la calidad para campatir can al CEE

MINISTERIO DE AGRICULTURA
INSTITUTO NACIONAL DÉ REFORMA Y DESARROLLO 

AGRARIO

AVISO
Anunciondo los trabajos de investígación 
de la propiedad de lo zona de PIEDRAHITA

Acordada por Decreto de 29 de agosto de 1980 la 
concentración parcelaria en la zona de PIEDRAHITA 
se anuncia que los trabajos de Investigación 
de propietarios a efectos de concentración, darán co
mienzo el día 30 de octubre de 1980 y se prolongarán 
durante un período de treinta días hábiles.

Se requiere a los propietarios, arrendatarios, aparce
ros y en general a los cultivadores y titulares de cual
quier derecho, para que dentro del indicado plazo pre
senten a los funcionarios del instituto Nacional de Re
forma y Desarrollo Agrario los títulos escritos en que 
funden sus derechos y declaren, en todo caso, los gra
vámenes o situaciones jurídicas que afecten a sus fincas 
o derechos.

Se advierte que las fincas cuyos propietarios no apa
recieran en este período serán consideradas como de 
desconocidos y se les dará ei destino señalado en e.l 
artículo 205 de la Ley de Reforma y Desarrollo Agrario 
de 12 de enero de 1973. igualmente se advierte que la 
falsedad de estas declaraciones dará lugar, con inde
pendencia de las sanciones penales, a la responsabili
dad por daños y perjuicios que se deriven de dicha fal
sedad u omisión.

Los trabajos de concentración afectarán al término 
municipal de PIEDRAHITA: por lo tanto los 
propietarios de las mismas deberán en su propio inte
rés, además de hacer la declaración de sus parcelas, 
seguir el desarrollo de los trabajos de concentración 
para hacer valer sus derechos en el momento oportuno.

Avila, 17 de octubre de 1980.

El jefe provincial del I. R. Y. D. A., J. Luis Pujades.

Recientemente aparecía publi
cado en el Boletín Oficial del 
Estado, el Real E>ecreto de re
gulación del precio de la le
che. El nuevo precio de campa
ña se estableció en 21,25 pese
tas por litro, lo que representa 
un aumento de 1,25 pesetas so
bre el precio mínimo anterior. 
La medida entró én vigor el 
día 1 de octubre.

Este incremento, sin embargo, 
no ha resultado satisfactorio pa
ra los ganaderos, que han mos
trado su disconfoj-midad, por 
considerar que queda muy lejos 
de sus pretensiones y que apenas 
cubre costos de producción. Las 
organizaciones agrarias tampoco 
habían acogido favorablemente 
la propuesta de aumento de 1,50 
pesetas/litro, propuesta por el 
FORPPA.

Por otra parte, los ganaderos 
han mostrado sus reservas en 
cuanto a la mejora de la cali
dad de su producto, en materia

grasa, ya que carecen de los 
medios necesarios para compro
bar que la cantidad expresada 
por los industriales y recogedo
res de la leche, es la que real
mente tiene.

En este sentido, hay que de
cir que la industrialización y la 
creación de cooperativas por ellos 
mismos, despejaría todas las du
das. Además les permitiría una 
mayor ganancia y participación 
en el precio final, al prescindir 
de los gravámenes intermedia
rios, que siempre la encarecen, sin 
que repercuta en el productor. De 
hefcho, y a pesar de alguna ex
periencia negativa en nuestra 
provincia, por gestión inadecua
da, se están realizando nuevos 
'intentos, que no podemos por 
iñenos de aplaudir. Concreta
mente se han llevado a cabo en 
Arévalo, y tenemos noticias de 
que también se van a iniciar 
en la zona de San Pedro del 
Arroyo.

Por lo que se refiere a la 
mejora de la calidad en mate
ria grasa, el Gobierno se ha 
comprometido a incrementar el 
precio en 0,50 pesetas, a par
tir del I de enero, para toda 
aquella leche que mejore de 3,1 
a 3,2. También aumentará el 
precio por cada décima de me
jora adicional, pasando de 0,25 
a 0,30 pesetas.

Esta medida es igualmente ne
cesaria, sobre todo de cara a 
la posible entrada de España en 
el Mercado Común, ya que la 
leche producida en Europa tiene 
un 3,7 por ciento de materia 
grasa. Como se ve, la diferencia 
es bastante considerable. La pro
gresiva mejora, primero en ma
teria grasa y posteriormente en 
otros factores de calidad, como 
proteínas, contenido en minera
les, etc., se impone para adqui
rir una competitividad que en 
este momento no existe.

' Maximiliano FERNANDEZ.

Wo Hilo HUI Él 5íM¡B IDO El Saliam
Se celebrará mañana día 24

La tendencia alcista de recu
peración de precios del ganado 
vacuno de carne, se está conso
lidando, aunque las transaccio
nes no se realizan con la acti
vidad de años anteriores.

Continúan las demandas de 
terneros, cruce de charolés, por 
parte de tratantes de Toledo, 
que han recorrido las más di
versas fincas y dehesas en busca 
de esta clase de ganado, vendido 
ya en su mayoría, pero siempre 
va quedando alguno de camadas 
tardías para satisfacer las ne
cesidades de los compradores.

Hay también bastante movi
miento de compra-venta de ga
nado productor de leche, pues 
el ligero aumento del precia de 
la leche, constituye un alivio de 
defensa de la producción láctea, 
aunque en ciertos medios es cau
sa de preocupación el aumento 
exigido del porcentaje en grasa 
de la leche, que deberá ser aho
ra de 3,1 por 100 y a partir 
de enero tfel 3,2, hasta llegar 
al 3,6 por 100 de grasa que es 
el mínimo aceptado por los paí
ses de la Comunidad Económica 
Europea.

Quiere esto decir que a las 
vacas españolas se les va a exi
gir un nivel de producción y 
calidad similar al de las de otros 
países de Europa.

En este ambiente y comenta
rios un tanto recelosos por las 
gentes del campo, al no ver des
pejado el comercio ganadero, co
mo sería de desear.

Aunque con las recientes llu
vias el panorama está cambian
do, pues con el brote herbá
ceo y aún con posibilidad de 
otoñada, la comercialización ga
nadera puede intensificarse.

El mercado mañana viernes 
24 en Salamanca, hace concebir 
las mejores esperanzas al que 
concurrirá mucho ganado de las 
provincias de Castilla y León^ 
principalmente de las de Sala
manca, Zamora, Valladolid, 
León, Santander y Avila.

Un certamen en plena estación 
otoñal de gran movimiento mer
cantil.

ELEUTERIO FERREIRA.
Veterinario.

CONTINUAN LAS CONCENTRA
CIONES PARCELARIAS

Prosiguen en nuestra provincia las concentraciones de parcelas, 
que permiten un trabajo más racional y un mejor aprovechamien
to de la maquinaria y los recursos.

Son ahora las zonas de San Miguel de Serrezuela, Piedrahita, 
Muñotello, Mesegar de Corneja, Malpartida de Corneja, Maello, 
Diego Alvaro, Cardeñosa, Becedas y Arevalillo, las que serán 
sometidas a la concentración.

Su ejecución ha sido ordenada por real decreto, según aparece 
en el Boletín Oficial del Estado, del pasado día 13.

C A T Y M S A
Concesionario Oficio! de

Motor Ibérica, S.
Polígono Industrio! Los Hervencios
Avilo. Teléis. . 22 22 12 - 22 22 16

I» TRACTORES EBRO Y MF
• COSECHADORAS
• EMPACADORAS
• GUADAÑADORAS
• MAQUINARIA AGRICOLA-
• 'APEROS
• Y TODA LA GAAAA DE CAMIONES 

Y VEHICULOS COMERCIALES
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Fileno IVBB-inic:i|jcil

Informaron de sus delegaciones los concejales de UCD
(Viene de página 9) 

por ciento. Si no tenemos pre
supuesto, manifestó, en nosotros 
está el buscar ayudas. Para ello 
nos hemos movido y se han con
seguido las siguientes subvencio
nes:'

Para el año 1979, un millón 
seiscientas mil pesetas para el 
colegio “Fabiola”; un millón cien 
mil para “Cervantes”; 250.000 
para la de Aldea del Rey; 65.000 
para “El Pradillo”; 500.000 para

“Santa Teresa”; 226.000 para la 
de la Encarnación y 500.000 para 
la de Sonsoles.

En el presente año de 1980 
se consiguieron 250.000 para 
“Santa Ana”; 250.000 para las 
“Anejas”; 250.000 para la “Fe
ria”; 58.000 para El Pradillo; 
500.000 para Santa Teresa; 
690.000 para Aldea del Rey; 
140.000 para la Inmaculada; 
250.000 para San Nicolás y 
3.477.805 para San Esteban.

También presentamos en el 
Ministerio de Educación, para 
construcción de ocho unidades 
de EGB, 35 millones de pesetas. 
Hay pedidos otros 35 millones 
para la zona norte; 9 millones 
para cuatro unidades nuevas en 
San Esteban, y 5 millones, para 
“Santa Teresa” y “Cervantes”.

También habló de los dos mi
llones y medio de pesetas, con
seguidos de subvención, para la 
Polifonía y de las subvenciones 
solicitadas y que se espera sean 
concedidas en el aspecto de la 
Cultura.

, Habló de que sólo en la Aldea 
del Rey existen escuelas, en los 
demás municipios anexionados. 

TESTIMONIO DE GRATITUD Y MISAS

Los hijos y hermanos de doña Lucía 
Bernaldo de Quirós# viuda de Herradón# 
(q. e. p. d.)# ante la imposibilidad de hacer* 
lo personalmente como fuero su deseo 
agradecen desde estas columnas los nu
merosos testimonios de pésame recibidos 
con motivo del fallecimiento de dicho 
señoro, y o lo vez les comunican que las 
misos oplicodos por el eterno descanso de 
su almo han dado comienzo ayer# dio 22 
y durarán hasta el dio 30# en lo iglesia 
parroquial de San Juan# a los 7#30 de lo 

¡ tai^e< -• - . ■ ., - - • ’ •

aunque se refiera el señor Bláz
quez Canales a ellos, no existen, 
desde hace varios años.

Conservatorio: Se está ha
ciendo todo lo posible por con
seguir un edificio donde alber
garía, para así evitar el tener que 
dar clases en una cocina. Pero 
no conseguimos subvenciones, ni 
edificio. “Pero, refiriéndose a los 
socialistas, ustedes también tie
nen obligación para ayudamos”.

BOMBEROS Y LIMPIEZAS

El delegado de Bomberos y 
Limpieza, Angel Muñoz Santero, 
habló a continuación. Inició su 
turno diciendo que el señor Bláz
quez Canales no conoce el Par
que de bomberos. Señaló el ma
terial que había, bien dotado, 
pero que al año que viene se 
mejorará en mucho.

Dijo que el personal de este 
Parque es de 17 hombres, que 
ahora tienen el turno de 48 ho
ras, solicitado por ellos. Si hay 
un retén de 3 hombres, cuando 
existe alguna llamada se llama 
a los demás, y en diez minutos 
se cuenta con otros cinco más. 
“Los 17 bomberos son unos pro
fesionales como la copa de un 
pino”.

Limpiezas: “Hace siete meses 
que me hice cargo de esta de
legación, que tenía un compa
ñero suyo de Partido. Tengo 
los mismos medios que él y la 
ciudad, a pesar de lo que dice, 
no está más sucia que nunca”, 
manifestó el señor Santero, quien 
señaló que para limpiar la ciudad 
existen doce hombres en planti
lla más otros doce del paro. 
Se hacen más servicios que antes, 
de los que no se ha enterado. 
Se ya por todos los barrios y 
se limpian, aunque no puede ser 
a diario. Dijo que el “centro 
estará limpio siempre, como una 
patena”, porque pensamos que 
es así, pero no desatendemos nin
gún barrio de Avila. Lo que 
ocurre es que hay zonas donde 
sólo se barre una vez a la se-, 
mana.

Finalizó su intervención agra
deciendo al señor Blázquez Ca
nales se olvidara el Parque Mó
vil, cuya delegación también la 
lleva.

TRAFICO Y POLICIA 
MUNICIPAL

Más tarde habló el teniente 
de alcalde Florencio Moya Pa

cho, quien señaló que en el Ayun
tamiento se hacen cosas más 
y que la oposición tiene obli
gación de decirlas. “No somos 
mejores ni más idóneos que ellos, 
pero ponemos todo el trabajo 
e ilusión en nuestras delegacio
nes”.

Sobre los funcionarios señaló 
que era un tema con el que 
había que acabar, que se hicie
ron vanas interpretaciones, para 
mejorar su situación, rozando, 
incluso, la ilegalidad, pero fue 
de acuerdo con los otros par
tidos en el Ayuntamiento. De 
las elecciones sindicales manifes
tó que UCD sí las quiere, pero 
está esperando salga la reglamen-

FINANZAS
BANCO DE 

CREDITO COMERCIAL
ANULACION DE CONVO
CATORIA A JUNTA GE
NERAL EXTRAORDINA
RIA Y NUEVA CONVOCA
TORIA A JUNTA GENE
RAL EXTRAORDINARIA

El Consejo de Administra
ción de este Banco, ha re
suelto dejar sin efecto la con
vocatoria a Junta General Ex
traordinaria prevista, en pri
mera convocatoria, el día 3 
de noviembre del presente 
año y, en segunda convoca
toria para el día 4 siguien
te, y en virtud de lo dis
puesto en sus Estatutos So
ciales, ha acordado realizar 
una nueva convocatoria a 
los señores accionistas a Jun
ta General Extraordinaria 
que tendrá lugar en primera 
convocatoria el día 10 de 
noviembre del corriente año, 
a las 11 de la mañana, en 
el Hotel Mindanao, de Ma
drid, calle San Francisco 
de Sales, 15; en el supues
to de que en esta primera 
convocatoria no se alcan
zara el “quorum” exigido por 
la Ley, la Junta General 
Extraordinaria se celebra
rá, como viene siendo habi
tual, en segunda convocato
ria, el día 11 de noviembre 
siguiente, a las 11 de la ma
ñana en el mismo local. En 
ella, se someterá a examen 
y aprobación de los seño
res accionistas los asuntos 
comprendidos en el siguiente:

ORDEN DEL DIA

1.'^) Ampliación de ca
pital.

2.2) Reducción de capital 
para compensación de pér
didas.

3.2) Modificación y re
fundición. de lo.s Estatutos 
Sociales.

4.2) Otorgamiento de fa
cultades al Consejo de Ad
ministración para ejecutar 
los acuerdos ahreñore'S, asi 
como para elevar a públicos 
los acuerdos de la Junta.

5.2) Lectura y aproba
ción, en su caso, del acta 
de la Junta General Ex
traordinaria.

En Madrid, a veinte de 
Octubre de mil novecien
tos ochenta.

El Secreiario del Consejo 
de Administración, D. LUIS 
VALLTERRA GOMEZ. 

tación oportuna, para llevarías 
a cabo. Manifestó que había 
que ser objetivos a la hora de 
manejar cifras y que, según los 
socialistas, parecía que había al
go oculto en lo de los sueldos 
de los concejales, cuando no es 
así.

Dedicación exclusiva de la Po
licía Municipal: Acerca de este 
tema dijo el señor.Moya que le 
parecía demagógico el que se 
hablara de él, ya que no va a 
poder ser rápido, porque si a los 
Policías no se les sube el suel
do, no se podrán dedicar exclusi
vamente a su misión.

Tráfico: Hace más de cinco 
meses, señaló, se pidió a la Direc
ción General de Tráfico un es
tudio del de Avila, que se espera 
contesten. El estudio de la pea
tonalización será posterior al del 
Tráfico. También hay interés y se 
está estudiando la construcción 
de aparcamientos subterráneos, 
a la vez que aparcamientos en 
el exterior de la ciudad. Está 
gestionado y se va a comenzar 
el ensanche del puente de la 
Estación. Está empezado el 
puente sobre el “Río Chico”. Hay 
gestiones para la remodelación 
del Puente Adaja. Para la refor
ma del Tráfico en el Paseo del 
Dos de Mayo hay que .esperar 
a que se terminen las nuevas 
construcciones de la zona del 
Recreo. Antes de febrero se pon
drán los semáforos en el cruce de 
la Avenida del 18 de Julio con 
el Paseo de San Roque. El tras
lado de la Policía Municipal al 
Edificio del Ayuntamiento ya es
tá efectuado. La reestructuración 
de la plantilla está pedida a los 
servicios jurídicos y se aumen
tará en cuatro personas más. 
Aprobado con la colaboración 
de la oposición, el servicio de 
vigilantes nocturnos en la ciudad. 
Y sobre la supresión de pasos 
a niVel en el casco. urbano, se 
está gestionando y algunos ya es
tán desapareciendo.

Esto es, finalizó el señor Moya, 
lo que se ha hecho en mi de
legación hasta ahora, pero se 
continúa trabajando, para mejo
rar la misma en los próximos 
meses.

QUEREMOS HACER TODO 
BIEN, PERO NO ES 

POSIBLE
Por último, en representación 

de UCD, habló el teniente de 
alcalde Jaime Espí Zarza, quien 
dijo que estaba de acuerdo en 
los planteamientos, de cara a 

ANIVERSARIO Y MISAS

Con motivo de cumplirse el segundo I 
aniversario del fallecimiento de Conchito i 
Costilla López (q. e. p. d.)# el funerol que f 
se celebre el día 24 de los corrientes# o las | 
19#30 horas en lo Parroquia de Sonto | 
Tomás# osí como el novenario de misos 1 
que comenzará o partir dei dio 25 o los I 
19 horas en lo Parroquia de Santiago | 
Apóstol# serón apiieodas por el eterno | 
descanso de su almo. |

la ciudad. Todos queremos, aña
dió, que los problemas de Avi
la se solucionaran ya, pero eso 
es imposible, Se está trabajando 
y mucho. Algunas cosas van des
pacio. Que hacemos cosas mal, 
es lógico y natural. Quisiéramos 
hacer todo bien, pero no es po
sible.

Realidades: Habló luego de 
las realidades y proyectos lle
vados a cabo, como son 6 mi
llones para adquisición de ma
terial, reducido a casi 3, para

la iluminación de la calle 
Burgohondo. Se está haciendo ya 
la urbanización del Polígono de 
Santa Ana, cuyo alumbrado ya 
está terminado y en marcha. Ha
ce cinco meses lleva funcionan
do el alumbrado nuevo del Po
lígono Industrial. Está hecha la 
iluminación de la calle La Muerte 
y la Vida. Realizada la ilumi
nación del Mercado de Ganados, 
así como la de los jardines de 
San Antonio, San Roque y del 
Recreo. Alumbrado de la Plaza 
de San Francisco, del barrio de 
la Estación, por valor de 6 millo
nes y medio de pesetas, apro
bado en Permanente. Aprobados 
siete millones para la Toledana. 
Ejecutándose la iluminación de 
la Avenida de Portugal. Hay 
concedida una subvención de 18 
millones de pesetas, para los ac
cesos a la capital, concedida por 
el MOPU. También la ilumina-, 
ción de los municipios anexio
nados.

Señaló los millones invertidos 
en el abastecirriiento de aguas, 
distribución y alcantarillado de 
estos municipios, que asciende 
a más de veinte. Igualmente dijo 
que ya se había hecho el in- 
' (Pasa a pág. siguiente)
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ventano de los bienes de estos 
municipios y ahora se van a ade
centar locales, para Bibliotecas, 
Consultas, etc., y que se están 
acondicionando las escuelas de 
Aldea del Rey Niño. Todo ello 
está aprobado.

Agua: Habló de las obras de 
sondeo del Adaja, subvenciona
das por la Confederación Hidro
gráfica del Duero. Dijo que los 
motores no han funcionado no 
por desidia, sino por la coloca
ción del tra.nsformador. Que el 
arreglo de la avería de los mis
mos no corre a cuenta del Ayun
tamiento, y que estos motores 
están bombeando unos 6.000 m/’. 
Que en la compra dé los motores, 
a la que se referían los conce
jales socialista y comunista, el 
Ayuntamiento sólo gastó 300,000 
pesetas. El resto lo pagó la Con
federación Hidrográfica del Due
ro. Igualmente dijo las cantida
des que va a invertir la Con
federación Hidrográfica el Duero 
en obras en la decantodara, de
pósitos del Cerro Hervero, son
deo del río Adaja, saneamiento 
de varias calles, etc., que as
cienden a más de 35 millones de 
pesetas.

Restricciones: Dijo el señor 
Espí que la situación del agua 
actualmente es alarmante y casi 
seguro que habrá restricciones. 
Se va a cortar el suministro 
de Becerril, de 12 de la noche 
a 8 de la mañana, y en estas 
horas se bombeará con los moto
res; así se ahorrará agua. Tam
bién habló de las válvulas de 
presión a colocar en distintos 
puntos de la ciudad, para ni- 

’ velar la presión en todo el 
casco.

Sobre el delegado de alum
brado, ausente del Pleno, dijo 
que sí le conocían los emplea
dos, aunque él, Jaime Espí, lleva 
más directamente el tema, para 
ayudarle, al igual que se ofre
ció al señor Lorenzo Martín 
cuando era delegado, y como 
presidente de la Comisión.

En lo referente a Limpiezas 
dijo que Santero no había dicho 
todo. Que las calles están más 
limpias que antes, pero que todos 
los vecinos debemos de colaborar 
en la limpieza de las mismas.

Finalizó su intervención dando 
el consejo a los concejales so
cialistas, para ^ue su oposición 
sea más seria en la crítica y que 
sea una crítica constructiva, con 
soluciones.

INTERVENCION DEL 
CONCEJAL COMUNISTA
Acabada la exposición de cada 

uno de los concejales de Unión 
de Centro democrático, corres
pondió el turno al concejal co
munista, Mauricio Velayos, 
quien aludió a la información 
dada por Radio Nacional, en 
cuyo titular decía que “había 
sido rechazada la moción socia
lista”. Citó igualmente a Unamu
no. Más adelante dijo que él 
había presentado una moción 
a toda la Corporación, por su 

mala actuación, pero que no se 
había debatido, que había temas 
en la calle, que aquí no se to
caron. Se refirió también el triun
fo de su partido al colocar un 
concejal en la Corporación, que 
no va a influir mucho en las 
decisiones, pero sí pretende hacer 
desaparecer esa losa de cuarenta 
años contra el comunismo, que 
UCD, dijo, intenta mantener y 
hacer más pesada.

Señaló que la moción del PC 
había sido una crítica construc
tiva, pues se proponía la reestruc
turación de la Corporación, a lo 
que no se ha contestado argu
mentando que como era pareci
da a la moción del PSOE, se 
contestaría a las dos en conjun
to, y que estaba molesto por la 
“larga cambiada” a su moción. 
Pidió al señor De Fernando que 
no se refiriera, en sus intervencio
nes, tanto al señor Tierno Gal
ván, porque lo que importa en 
los Plenos es Avila, ya que vi
vimos en esta ciudad. Dijo que 
“nos hemos gastado más millo
nes en lo no presupuestado que 
en lo presupuestado”, refiriéndo
se a 35 millones de la Comi
sión de Urbanismo. Señaló que 
no protestan los cuatro conce
jales de siempre, sino que estos 

, concejales lo hacen en nombre 
de todos sus votantes y de otros 
muchos abulenses, que se que
jan en las calles.

Afirmó que sí se trabaja en 
el Ayuntamiento, pero aislada
mente, no en conexión y que 
había que buscar una solución 
para cubrir las plazas de Inter
ventor y Viceinterventor, así co
mo una solución política, para 
cobrar esos 106 millones de pe
setas que están incobrados.

Refiriéndose a la Comisión de 
Hacienda dijo que se cumplen 
algunas cosas del Plan de ac
ción municipal, pero ahora que 
se presentan mociones, y que hay 
otras cosas que no se cumplen 
y las que sí, se hacen muy len
tamente.

En cuanto a la reforma de 
las ordenanzas fiscales dijo que 
se aprobaron con el voto en 
contra suyo y preguntó si habían 
servido para algo estas subidas. 
También habló, como lo hizo 
en otras muchas ocasiones, de 
la Plaza de la Feria.

Más adelante habló de las dis
tintas Comisiones y delegaciones, 
ratificándose en lo que dyo el 
primer día del Pleno y finali
zó diciendo que se ratificaba 
en que no se había cumplido 
el Plan de acción municipal y 
que lo que decía era una crí
tica construefiva, pues no se le 
ha demostrado fuera otra cosa 
y que sus argumentos estaban 
de acuerdo con los intereses de 
Avila y con lo que esperan los 
abulenses del Ayuntamiento.

APRECIACIONES DE UN 
CONCEJAL SOCJALISTA
Más adelante habló el concejal 

socialista Juan Antonio Lorenzo, 
para realizar algunas apreciacio
nes que se habían planteado, tras 
la intervención de los represen
tantes de Unión de Centro De
mocrático.

A Jaime Espí le dijo que sí

PANDA
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aceptaban los consejos y las crí
ticas.

A Daniel de Fernando le ma
nifestó que el objetivo de la 
moción se había cumplido, 
porque habían logrado cono
cer lo que se está haciendo 
en el Ayuntamiento, no por la 
calle, sino por los propios con
cejales. Que el espíritu de la mo
ción socialista era deseando que 
el alcalde se dedicara exclusiva- 
mente al Ayuntamiento, no para 
perjudicarle, sino por el bien.de 
Avila. Otro objetivo que se puede 
haber cumplido con esta moción 
es el cambio en la forma de 
gobernar del Ayuntamiento. Que

la participación de los concejales 
sea efectiva y se coordinen las 
acciones de cada uno. Manifes
tó también que había que acep
tar la oposición, que es una 
virtud que surge del espítitu de
mocrático. “Nuestra oposición es 
constructiva, pues hemos expues
to las cosas que vemos mal y, 
en algunos casos, hemos dado so
luciones, no aceptadas”.

Siguió diciendo que “no nos 
engañemos”. Llevamos toda la 
razón del mundo de ver cómo 
el Ayuntamiento va mal. El me
jor barómetro es la oposición, 
los propios funcionarios y los 
ciudadanos.

Hizo algunas puntualizaciones 
al Presidente de la Comisión de 
Urbanismo y habló del documen
to desaparecido, así como al 
acuerdo, no ejecutado, de la sus
pensión de licencias de obras.

CONTESTACION DEL 
PORTAVOZ SOCIALISTA

Comenzó luego José Luis 
Blázquez Canales, portavoz 
Bel Partido Socialista, di. 
ciendo al portavoz de la 
UOD, que es él el único que 
politiza los ternas, aunque 
sea en asuntos que no afec
ten al Ayuntamiento. «Cuan
do exigimos responsabilida- 

<$ts, dijo, es con nuestra 
firma en los asuntos que 
tratamos, tanto en las Per
manentes como en los Ple
nos. Queremos responsabi
lidad con la firma, no con el 
título de delegado».

Sobre el sueldo de los 
concejales repitió que era 
verdad se ¡habían duplicado, 
por lo que el alcalde se vio 
obligado a firmar un decre
to, para echar abajo esa du
plicidad.

AL ALCALDE: Como per
sona, dijo, nos merece to
dos los respetos, pero no- 
fue ecuánime al hacer el 
planteamiento del desarro
llo de este Pleno, d© que ha
blaran los concejales, como 
señaló en «Radio Nacional 
de España». Sobre el docu
mento desaparecido fue un 
asunto que llevó con mucho 
tacto, pero con olvido, ya 

que no se informó nunca al 
PSOE hasta que no pregun
tamos por él, porque nos 
enteramos por otras vías. 
«Queremos participar en el 
Ayuntamiento, sin títulos, 
como simples vocales de las 
Comisiones».

AL PTE. COMISION DE 
HACIENDA: «Si es mejor 
ir a la deuda pública que a 
los préstamos, vayamos». 
Le habló de que había en 
varios puntos que coinci
dían; le dijo que se había 
mejorado en algunos ternas 
y que si el ciudadano no 
pagaba era porque no veía 
mejoras. Del ordenador se 
pidió que se adaptara al 
funcionariado antes de su 
compra. De la Inspección 
municipal dijo que si no 
funcionaba era porque no 
se ha montado el servicio. 
Todo esto, recordó, es críti
ca constructiva.

A CARLOS PEREZ: No 
puede funcionar el Plan, 
porque no hay un jefe de 
personal más que por Ley. 
Ha hablado, dijo el señor 
Canales, de proyectos y de 
realizaciones. Ha hablado 
de reuniones que no hay y 
sobre las compras del Ayim- 
tamiento, señaló hay que co
nocer el volumen de millo
nes de pesetas que se mue
ven por ello.

AL PTE. COMISION DE 
FIESTAS : No nos ha con
testado en cuanto a Fiestas. 
Los ciudadanos no han par
ticipado en la programa
ción y no se ha conseguido 
esa participación. La cola
boración* del Ayuntamiento 
es mínima en muchos actos 
y en otros se ha hecho des
pués, sin que estuviera pro- 
igramado. Sobre líos Cole
gios, dijo, hemos insistido 
en uno público para la zona 
de la Toledana, no sea que 
se ubique uno privado. 
También le dio unos conse
jos sobre El* Soto, y la fina
lidad del mismo, sobre las 
reuniones con las Asociacio
nes de Vecinos, para que 
participen, como en otros 
Ayuntamientos, en las Co
misiones Informativas y 
sobre el tema de las vivien
das de la Inmaculada, en 
que discrepan con la postu
ra del señor Jiménez Arro
yo-A JULIO TESTERA: Su 
gestión ha sido bullía, pero 
discrepaba en un terna, en 
que ya debía estar más ade
lantado el estudio de viabi
lidad del matadero y el 
acuerdo de la «póliza de se
guros» del Mercado de Ga- 
.naidbs. Esto, señaló, refi

riéndose al señor Espí, es 
crítica constructiva.

A FELIX GRANDE: No 
nos contestó, dijo, a la pre
gunta más importante, al 
incumplimiento de contrato 
y a esos dos millones cua
trocientas cincuenta y nue
ve mil pesetas. Sobre los 
vestuarios y la galería de ti
ro, no se dijo que como con
secuencia de lo primero no 
se podía hacer lo segundo. 
También le señaló la dife

rencia entre gimnasio y pa
bellón cubierto, para el que 
el mejor sitio es el antiguo 
campo de fútbol de San An
tonio, según los socialistas. 
Acerca del .dinero invertido 
en el segundo concurso hí
pico, piensan los socialistas 
se podría haber invertido 
en otra actividad, sin me
terse o no en la finalidad 
de este segundo concurso, 
que respetaba. Y sobre los 
campos de fútbol anejos le 
preguntó que si eran pro
piedad del Ayuntamiento, 
¿quién cobra esas cantida
des? ¿Están en los presu
puestos municipales? y si se 
habían cobrado ya, dónde

A M.» FRANCISCA BRIO
NES: Dijo que se volvía a 
notar falta de coordinación 
en el estado de los jardines, 
pero por qué ahora que hay 
más agua, tienen menos vi
da. Dijo que éUa no era res
ponsable del vandalismo en 
los jardines, pero había que 
procurar no se deterioraran 
los mismos. También afir
mó que la Plaza de la Mari
na sí costó dinero al Ayun
tamiento y que ya se vería, 
más adelante, esa factura 
del «ray-grass», para el es
tadio municipal.

A W CARMEN HER
NANDEZ LOZANO: Señaló

que los datos ofrecidos por 
éHa son los mismos escu
chados en una reunión en 
el ^Ministerio de Educación. 
De la Biblioteca del Rastro 
dijo que había que haber 
hecho el proyecto y dado 
los medios para haber he
cho la obra. Señaló la bue
na gestión de esta delegada, 
teniendo en cuenta el pre
supuesto de 50.000 pesetas 
que tenía. Sobre el Conser
vatorio se ratificó en las 
malas condiciones en que se 
imparten las clases, y^ mani
festó que esta situación no 
debe ser admitida por el 
Ayuntamiento. Esto, finali
zó, es crítica constructiva.

A ANGEL SANTERO: 
Habló de su pimto de vista, 
sobre la limpieza de la ciu
dad y dijo que entendía ha
bía que hacer unas Orde
nanzas diferentes, para 
aquellas zonas donde el ser
vicio pasa menos veces que 
en otros. Acerca del Parque 
de Bomberos señaló.qüe re
conocía públicamente su la
bor en el Ayuntamiento, pa-

(Pasa a pág, 16)
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HECHOS Y... RUMORES
lesos Hermida ea la ioaaguiaáóa de la [asa del Degorle

Parece ser que el viernes, 
día 31 de Octubre, el Secre
tario de Estado para el De
porte, Jesús Hermida, visi
tará Avila, para inaugurar 
oficialmente la Casÿ del De
porte y la Piscina Cubierta. 
Se rumoreó, en principio, 
que la fecha de la inaugu
ración era la de ayer, día 22, 
pero posteriormente la vi
sita se pospuso al epado' 
día 31.

El rumor lo hemos obte
nido de fuente bien infor
mada y desde luego que así 
lo desean no pocos aficio
nados al deporte, por la 
sencilla razónjíáe que la pis
cina cubierta, tan deseada, 
comenzará a funcionar a 
partir de entonces.

tes tuvieron sus más y sus 
menos. Tuvo que intervenir 
la Guardia Civil, porque, 
además, algunos incontro
lados saltaron al terreno de 
juego, y también parece ser 
que un Guardia Civil reci
bió un. folpe. El lío como 
verán fue tremendo y el 
partido hubo de suspender
se con .el resultado de 0-1, 
favorable ai At. Candeleda.

El domingo, en el part- 
do correspondiente a Ter
cera Preferente, entre el D. 
La Adrada y el At. de Can
deleda se armó «el taco» y 
aquello acabó poco menos 
que como el «rosario de la 
aurora». Parece ser que, en 
el minuto 83, un jugador 
local, por una fuerte entra
da a un contrario, vio la tar
jeta amarilla, que era la se
gunda, por lo que hubo de 
abandonar el terreno de 
juego. Más el jugador en 
vez de irse a los vestuarios 
la emprendió con el Cole
giado, Sr. Calvo Rollón, y 
también parece que varios 
jugadores locales y visitan

Esta tarde se está cele
brando en la Federación 
Castellana de Fútbol una 
Asamblea a la que asisten 
todos los presidentes de las 
delegaciones provinciales. 
En ella se están tratando 
temas importantes relacio
nados con el fútbol Caste
llano. Por Avila, como Pre
sidente, asiste Juan Anto
nio Hernández, quien lleva 
en cartera asuntos tan tras
cendentales como la cons
trucción de nuevos campos 
y de utilización de los ya 
construidos, aparte de los 
problemas económicos por 
los que atraviesa la Delega
ción de Avila,

de ellos. La cuestión es la 
siguiente: los colegiados 
abulenses han de arbitrar 
en el Valle del Tiétar y ge
neralmente todos los parti
dos se juegan a las cuatro 
de la tarde. Hasta ahora es
tos mismos colegiados pi
taban en Avila capital y pos- 
teriormente se dirigían al 
Tiétar. Pues bien en el Gru
po XVII la pasada semana 
se tenían que jugar algunos 
partidos a las 12 y 12,30, con 
lo cual los mismos termina
rían sobre las dos de la tar
de, e incluso bastante des
pués, con lo cual los cole
giados tendrían el tiempo 
muy, muy, justito para lle
gar a la hora en los encuen
tros de tarde. Por ello el 
Colegio de Arbitros ha ad
vertido que si se siguen po
niendo partidos a las 12,y 
12,30 no los pitarán.

TERCERA REGIONAL. GRUPO XVI 
RESULTADOS

Mainz, 2; Ramacastañas, 2.
El Barraco, 1; Cebreros, 1.
Tembleño, 2; Las Navas, 0.
¡Mombeltrán, 5; Barco de Avila, 4, 
At. Navaluenga, 3; At. Arenas, 0. 
Sp. Piedrahita, 2; Pedro Bernardo, 0. 
Casavieja, 1; P. Piedralaves, 2.

CLASIFICACION

Piedralaves ........ 
At. Navaluenga ... 
Ramacastañas.......  
Cebreros .............  
El Barco de Avila 
Las Navas........... . 
Mombeltrán ^.. ... 
Sp. Piedrahita ... 
Tembleño ... .......  
At. Arenas............  
Mainz..................  
El Barraco .......  
Casavieja ............. 
Pedro Bernardo ...

J.

2
2 
2
2 
2
2 
2
2
2 
2
2
2 
2
2

G. E. P. F. C. Píos.

2 
2
1 
1
1

1

1 
1 
0 
0 
0 
0

0 
0 
1 
1 
0 
0 
0 
0 
0 
0
1 
1 
0 
0

0 
0
0 
0
1 
1
1 
1
1 
1
1 
1
2 
2

4 
7
4 
4
7
3
5
2 
2
1 
4
2 
2
3

1 
2
3 
3 
5
3 
5
3 
3
3 
5
4 
4
6

4+ 
4-1* 
3-1- 
3-f-
2
2 
2— 
2 
2 
2-1-
1— 
1—

2
2

1

2

2
1
1
2 
2

El pasado domingo se 
suspendieron dos partidos 
correspondientes al Grupo 
XVII, de Tercera Regional. 
Parece que para el domin
go si no se arreglan las co
sas se tendrán que suspen
der cerca de media docena

La «Escudería Gredos», 
está a punto de desaparecer 
si es que ya no ha desapare
cido. Se rumorea que el 
Presidente de la misma, 
Santiago Moya, pidió el re
levo hace tiempo, pero has
ta el momento nadie ha res
pondido. Las cosas han lle
gado a tal límite que si no 
hay nuevo Presidente de in
mediato Santi Moya lo de
jará y por tanto la «Escu
dería Gredos» pudiera des
aparecer.

PIPOL

TERCERA REGIONAL GRUPO XVII 
RESULTADOS 

El Fresno C. F-, 5; I. C. de Maria, I. 
Toledana C. F-, 2; Hospital P., 3. 
Hostelería, 2; Tornadizos C. F.,1.
Mingorría. 5; G. E. Misa, 1.
G. E. Motor Ibérica, 5; San Pedro del Arroyo, 2« 
Solosancho - San Antonio C. F. (Suspendido). 
At. Ebe - HH. TT. Seguridad Sœial (Suspendido), 
R. Abulense, 4r Jena C. F., 2.
Arévalos C. F-,4; Aldea del Rey, 2.

CLASIFICACION
J. G. E. P. F. C. Píos.
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TEAJIS

• 13 seleü alnleiue se iomuso 3 la te Aieoas pos 1-J
Como anunciamos opor

tunamente, el pasado día 18, 
con motivo de las fiestas 
patronales de Arenas de 
San Pedro, se jugó en el pa
bellón «Jesús Navarro» la 
confrontación tenística en
tre las selecciones de aque
lla localidad y de Avila, ven
ciendo con neta superiori
dad los muchachos de la 
ciudad amurallada por tres 
victorias por cero Tos are- 
nenses.

El primer encuentro lo 
jugaron Benjamín Ga \ 
contra Javier de la Rubia, 
no tuvo problemas de la 
Rubia ante Benja al que se 
impuso con todo mereci
miento por 6-2 y 6-1 en un 
partido más bien sosote. .

Seguidamente Zósimo San 
Román frente a Tejeda, co
menzó jugando mejor Teje
da quien en el tercer juego 
arrebató el servicio a Zósi
mo, no tardó la reacción de 
Zósimo quien seguidamen
te rompió el servicio a su 
rival, se anotó el suyo para 
no perderlo e imponerse en 
el primer «set» por 7-5 en 
una manga muy igualada, 
en el segundo, dominó Zó
simo y ganó claramente por 
6-1, con un juego’ preciosis

ta y subiendo como es habi
tual en él continuamente a 
dominar la red, donde co
nectó toda clase de voleas.

En el último de los indi
viduales salida arrolladora 
de Domingo García quien 
daba la gran sorpresa al im
ponerse a Gerardo San Ro
mán por un rotundo 6-0, 
con un juego basado en la 
potencia de su servicio, 
acompañado por su gran 
envergadura. Un «set» juga
do por el arenense perfec
tamente, arrollando al pe
queño de los San Román 
que se vio sorprendido del 
juego tan brillante de su ri
val. En el segundo muy dis
putado fue Gerardo quien 
dominó por 5-7 no sin antes 
pasar serios apuros en el 
juego número once donde 
tuvo que superar un 0-40. 
En el tercero y decisivo, Ge
rardo, con más serenidad 
que Domingo, venció por 
3-6, anotando la tercera 
victoria para el cuadro abu
lense, con lo que quedó el 
resultado final en tm 3-0 
para los jugadores del Abu
la.

El domingo se deberían 
haber disputado los dos en
cuentros de dobles, pero

por diversas causas se sus
pendieron, finalizando en la 
tarde del sábado esta sim
pática confrontación tenís
tica entre jugadores de lá 
provincia, que sirven para 
ir promocionando el tenis 
a escala provincial.

EL ARENENSE 
DOMINGO GARCIA A LA 
SELECCION ABULENSE

El jugador de tenis de 
Arenas de San Pedro, Do
mingo García pasará a for
mar parte de la selección 
abulense, al haber observa
do el seleccionador abulen
se Zósimo San Román, las 
buenas condiciones de éste, 
en el torneo jugado en Are
nas el verano pasado y en el 
encuentro disputado el pa
sado sábado ante Gerardo 
San Román. Las principa
les cualidades de Domingo 
son su gran envergadura lo 
que hace de su juego que 
sea de una gran potencia, 
cosa por otra parte que aho
ra imj)era en el tenis, ge
neralmente, donde la mayo
ría de los tenistas basan su 
juego en la pegada.—Suer
te al nuevo fichaje.

D. P. T.

R. Abulense .............  
Mingorría.................. 
I. C. María ..............
HH. TT. S. Social
G. E. Motor Ibérica 
Tornadizos .............. 
El Fresno.................  
H. Provincial   ... 
San Antonio   ... 
Arévalos ................... 
Aldea del Rey ........  
Hostelería.................  
A. D. Toledana ........ 
S. Pedro del Arroyo... 
G. E. Misa................. 
At. Ebe.....................  
Jena..........................  
Solosancho ............

5
5
5
4
5
5
5
5
4
5
5 
5
5
5
5
4
5
4

4
4
4
3
3
3
3
3
2 ,
2
2
2
1
1
1 
0
0
0

1 
0 
0
1 
0 
0
0 
0
1 
1
1 
0
1 
1
1 
2 
0
0

0 21
1 23
1 
0 
2 
2
2 
2
1 
2
2 
3
3 
3
3 
2
5 
4

14 
10 
15 
15 
16

8 
18 
13 
11
5 

13 
12 
13 
10

5 
3

11
10

9 
3
7 
8

14 
14
10 
9

11
11
12
12 
25 
19
22 
20

9-1-3
84- 
8+ 
7-1-
6 
6-1-
6 
6+ 
5+
5— 
5-1-

2
4
3

2

2
1

1
4— 2
3 —3
3— 1
3— 1 
2—2

PRIMERA REGIONAL JUVENIL. «III TROFEO 
DIPUTACION PROVINCIAL»

RESULTADOS
R. Provincial - Aréva]rs. (Suspendido).
Motor Ibérica, 2; R. Avila, 1.

Camaral, I; Casa Social, 3.
Las Navas, 6; C. D. San Antonio, 1.
Cebreros, 0; D. Arenas,7.
Barco de Avila, 3; Toledana, 4.

CLASIFICACION

Dvo. Arenas .............  
A. D. Las Navas.......  
Casa Social .............. 
Arévalos ...................  
G. E. Motor Ibérica. 
San Antonio............. 
Toledana................... 
Real Avila .................. 
Cebreros ................... 
Camaral ...................  
Barco de Avila ........ 
R. Abulense ........ ...
R. Provincial............

J. G. E P. F. C. PtOSi

2 
2
2 
Í 
2 
2 
2 
2 
2 
2 
2 
1 
0

2 
2
2 
1
1 
1 
1 
0 
0 
0 
0 
0 
0

0 
0 
0 
0 
0 
0 
0
1 
1
0 
0 
o 
0

0 
0 
0 
0
1 
1
1 
1
1 
2
2 
1 
0

10
11
5 
3
3
3
5
2
1
2
3 
0
0

0 
2 
2 
0 
3
7 
8
3 
8
5 
7
3 
0

4+ 
4+ 
4-1-
2 
2
2 
2
1— 
1--

0 
0

2
2
2

1 
1 
2 
2

NOTA.—El partido Residencia Provincial - Arévalos 
C. F., queda pendiente de la resolución del Comité de
Competición de Juveniles. <

MCD 2022-L5



23 OCTUBRE 1980 PAGINA 15
3 Deportes i ■ 1 Deportes [ 3 Deportes L tr' 3 Deportes I

HR|||| G R A N o P o R T U N I D A D

JOYERIA.REIOJIRIA. ORTICA 

DE 56 PIEZAS Y DESDE 15.500 PESETAS
PORCELANA BIDASOA En Duque de Albo, 4

PELOTEO INOCENTE
1 Vamos a tener que decir, con
tentos, por supuesto, ¿cuándo no 
es fiesta?

Como ya hacía siete días que 
el Real Ávila no ganaba ni un 
mal partido de Liga, pues fue 
y ganó el domingo. Esta vez 
por goleada.

Marcador muy oportuno.
AI Torrijos... ¡Cinco-uno!

Y lo requetebueno no fue sólo 
que ganara sinó cómo ganó y có
mo goleó.

¡Cante grande!... Por martine
tes.

Uno, dos, tres, cuatro... ¡cin
co triunfos consecutivos!

Y entre el cuarto y el quinto... 
¡internacional amistoso! Que 
aquí no se remienda de viejo. 
Ni nos privamos de “ná”.

Nos visitó el Tulyehualco, de 
Méjico. Y... ¡tambien cayó!

Y, aunque nos dejemos de mú
sicas, ¡vaya mariachi!

Se jugó el jueves, hoy hace 
siete días. Y fue como un ape
ritivo de la comilona del do
mingo.

Buen entrenamiento; digo.

Cualquier nivel, Grupo 
especial, 3.° de Magiste
rio para exámenes de 
febrero. Experiencia. 
Gran Capitán, 5, 2.“.
Teléfono 24 00 79 

oOocomo para filmar una película
J. GOAL. ' 

(Foto: MAYORAL).

Agustín Pérez Pérez 
Enfermedades nerviosas y mentales
Consulta tardes. Horas convenidas (excepto sobado) 

Avda, de Portuosi, 8-2.*-A. Teléfono 21 35 82
• C. M. n.’ 2.

Y llegó el domingo... Y lo del 
Real Avila frente al Torrijos fue

TURISMOS de distintos tamaños
MOTOCICLETA

Pensamos en... TODOS.
/ con la GARANTIA de

VEIAASCOauto-escuela
Aquí el meta torrijeño, / aguantando "el chaparrón" / 

con un susto no pequeño / ve como cae el balón.

buen partido. Marcó primero el 
visitante. Pero un gol de venta
ja... se le da a cualquiera.

Se dijo...
—“Ya jugamos hasta partidos 

internacionales”.
—“Sí. Pero pequeñitos”.

—oQo-

—“Se le ha ganado al equipo 
mejicano... de corrido”.

—“Casi sin correr”.

—oOo—

—“Ahí donde los ves, los me
jicanos son campeones de afi
cionados en su país”.

—“Pues aquí han jugado como 
aficionados, pero no como cam
peones”.

—oOo—

—“Algunos muchachos pegan 
bien al balón”.

Pero..., sin mala in--“Sí. 
tención”.

^Como¡Como debe ser!... La hospi
talidad abulense “funcionó” a to
pe.

Se acompañó a los “manitos”, 
salieron juntos los dos equipos 
al terreno de juego... A los téc
nicos y directivos les sacaron, 
cariñosamente, agarrados del 
brazo los de aquí... Hubo pla
ca conmemorativa y otros obse
quios...

Luego, el saque de honor le 
hizo un novillero azteca...

Y dijo un espectador, sin duda 
recordando el título de aquella 
novela de Insúa... “Fútbol, amor 
y toros”.

Pues sí, majo.

El partidillo... ¡pues eso! Ni 
bueno ni malo sino todo lo con
trario. Se pasó el rato entrete
nido...

Y ganó el Avila por uno a 
tres. ¡Tampoco era cosa de ga
nar por más!

El segundo tiempo se jugó 
con balón mejicano.

¡Lástima que los jugadores del 
Avila no entiendan de balones 
y jugaran mejor que con el ba
lón español!

Nos llamó la atención que los 
mejicanos, antes de comenzar el 
partido, sobre el césped, se si
tuaron en un reducido corro, 
mas bien un corrillo, e hicieron 
como una especie de confabu
lación (?) y, juntando sus ma
nos, estilo baloncesto, dieron 
unos gritos.

Y nos la siguió llamando el 
3ue repitieran la “suerte” ai final 

el partido.
Lo primero lo entendimos co

mo un pacífico “grito de gue
rra” encaminado a buscar con 
ardor el triunfo.

Lo último... ¡cómo no fuera 
para felicitarse porque solo les 
metieron tres goles!...

y vendería, a peso de oro, en 
las escuelas de fútbol.

Fue... ¡de cine!

Juego ligado, profundamente 
profundo, y goles, goles que son 
“la sal del programa” y la ale
gría de los seguidores... del equi
po que los hace.

¡Tres en tres minutos! A gol 
Eor minuto. No se había aca- 

ado de ovacionar la consecu
ción de uno y, ¡hala!, ya te
nías otro encima.

Por eso dijo un espectador: 
-“Estamos aplaudiendo a des
tajo!”.

Buena tarde, casi primaveral, 
buen fútbol y buenos goles. 

Tarde de fútbol del caro 
y arriba brillando el sol. 
¿A quién pareciera raro 
el gran “festival- del gol”?

Animación en tribuna, otro 
lleno, animación en la solana... 
Volvieron a sonar los tambo
res, nos figuramos que de la 
“Peña Cecubaso”...

Claro... ¡triunfo sonado!

Un grupo de seguidores del 
Torrijos, situado en la solanera, 
también tenía su buen bombo. 

¡Lástima que no tuvieran 
oportunidad de tocarle!

Y traían una pancarta. Pero 
la recogieron tan pronto que no 
nos dió tiempo a leerla.

Al final...
—Decíais que no. ¡Ya hemos 

visto la primera goleada!”.
—“Y que han sido cinco pero 

han podido ser ocho”.
(Los hay ansiosos).

—“El portero del Torrijos ha 
dado facilidades”.

—“Sí. Pero es que el Avila 
las ha buscado y aprovechado. 
Porque sin tirar a puerta no 
se meten los goles”.

—oOo—

—“A mí lo que me “mosquea” 
es que nos hayan marcado un 
gol. El primero en cinco parti
dos”.

—“No hay felicidad comple
ta”.

Poquito, porque de lo malo... 
cuanto menos mejor. El reverso 
de la medalla en la tarde del 
domingo fue la derrota de la 
“Resi” en La Granja.

Nos disgusta, por los cuatro 
goles en contra y porque se ha 
roto la buenísima racha. Pero 
confiamos en que los muchachos 
residenciales vuelvan a coger la 
onda.

Ya verán como sí. Esto ha 
sido, o debe ser, una avería de na.

¡Pues anda que el domingo!... 
El Real Avila tiene que acu
dir a Campo de Criptana pa
ra entendérselas con el Cripta- 
nense, que está imbatido y que. 
el pasado domingo ganó “a do
micilio” al Manzanares. ¡Un re
galo!...

Pero los abulenses, que son 
unos pesaos, van, erre que erre, 
con idea de no perder. Lo que 
hace falta es que se salgan con 
la suya.

De todas formas... ¡A pasar 
un buen día en el Campo! En 
el Campo de Criptana.

¡Pues anda que el domingo!... 
En el “Adolfo Suárez” veremos 
a la “Resi” frente a la Cebre- 
reña.

Partido de rivalidad provin
cial, emoción garantizada y... ¡el 
lunes les diremos quien ha ga
nado!

que sea el mejor.

AUTOBUS (Unica en Avila)
CAMION

Plaza del Teniente Arévalo, 7. Teléfono: 21 29 33. AVILA

COMPRE AHORA

VAJILLAS «H
HOSTAL - BAR ■ RESTAURANTE - MESON
VENGA A DEGUSTAR NUESTRO ESPECIAL DESAYUNO

DE 56 PIEZAS -
DESDE 15.500 PESETAS

iOTMfA-BMaáMIA.ÓmA

PORCELANA BIDASOA
Véalas en Duque de Alba, 1
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¡Si estas has île dehe se Iiuliierao dedicado a
(Viene de pág. 13) 

ra esta delegación, que, in
cluso, le ha costado dinero 
de su bolsillo. «No he dicho 
que los bomberos sean ma
los; lo que pedimos es que 
se reconozca el hecho de 
que hay pocos y se arbitren 
llas medidas necesarias para 
su solución, ya que los fue
gos de ahora no son como 
los de antes y los medios 
para combatirlo, tanto hu
manos como materiales, 
deben ser diferentes».

A FLORENCIO MOYA: 
Señaló el aprecio que le te
nía y reconoció sus esfuer
zos en lograr las elecciones 
sindicales, por las que ha 
luchado, pero no apoya. 
También reconoció se había 
dedicado al terna de la se
guridad, pero, dijo, el Ayun
tamiento no le había apoya- 
d,o. Y en cuanto a Tráfico 
manifestó que tenía buenos 
deseos, pero los ciudadanos 
lo que esperan son realida
des.

A JAIME ESPI: Comen
zó diciéndole que dentro de 
su oposición constructiva, 
se consideralja apolítico. Ha 
incluido, señaló, proyectos 
y realizaciones a la vez, no 
como político, sino con una 
buena mano izquierda. Le 
habló luego sobre las con
tribuciones de los vecinos 
de la Aldea del Rey, que no 
quieren pagar.

Sobre el alumbrado reco
noció que estaba bien su 
ayuda ai delegado, pero es
to no quita para que él se 
dedique, al estar nom; 
brado. Bien está el apoyo, 
pero no hacerle todo el tra
bajo. Acerca de los motores, 
le dijo que el tema había'si- 
do expuesto por el concejal 
comunista, no por ellos y 
habló de la Confederación 
Hidrográfica del Duero, de 
la que dijo que, al igual que 
ayuda, también multa todos 
los meses, por el vertido de 
aguas. Volvió a recordar el 
tema de la lápida existente 
en la escalera del Ayunta
miento, cuya crítica es cons
tructiva y había que quitar
ía, ya que es dañante para 

^ muchos abulenses.
Finalizó su exposición di

ciendo que les gustaría con
tinuase el debate, pero «in 
planteamientos personales. 
«Queremos, dijo, llevar a 
Avila adelante. Trabajar en 
las Comisiones».

INTERVENCION DEL 
PORTAVOZ DE U C. D.

A continuación corres

Camisería 
Géneros de punto
EL MAYOR SURTIDO A LOS MEJORES

— PRECIOS —
LENCERIA - JUEGOS PARA NOVIAS

MARY-PAZ
LAS ULTIMAS CREACIONES DE LA 

MODA INFANTIL
Reyes Católicos, 14 Teléfono 21 2334 

(Pasaje Caja de Ahorros) • .
y Comuneros de Castilla, 10 AVILA

pondió el turno al portavoz 
de Unión de Centro Demo
crático, Daniel de Feman
do Alonso, quien comenzó 
agradeciendo al portavoz 
socialista sus últimas pala
bras. Luego se refirió a va
rios temas.

SUELDOS: Habló, con 
cifras, de los sueldos cobra, 
dos por los concejales en 
los años 1979 y en 1980, an
tes y después de retirarse 
los socialistas de las Comi
siones y habló de la diferen
cia entre los Ayuntamientos 
donde gobierna UCD y en 
los que lo hace el PSOE y 
el PCE. «Con los sueldos 
hemos querido despolitizar 
el Ayuntamiento, pues he
mos dado a los socialistas y 
comunista lo mismo que
los demás». Se refirió lue
go a que en la mayoría de

los asuntos, en vez de poli
tizarlos habría que aunar 
esfuerzos para solucionar
los, pues en ello estamos to
dos de acuerdo, dijo. Agra
deció al PSQE la crítica 
constructiva y señaló que 
tenían las mismas limitacio
nes que otros Ayuntamien
tos para hacer cosas. Ellos, 
dijo, se quejan de que no 
tienen dinero para hacer 
cosas en los Ayuntamientos 
donde gobiernan, en los 
otros dicen que UCD no 
quiere hacerlas. Señaló que 
como las dos.mociones te
nían mucho de común, para 
no alargar más el Pleno, 
contestaba a las dos conjun
tamente. Refíriéndose afl 
«caos urbanístico» que de
nuncia el PSOE, preguntó 
que si es tan grande por qué 
sólo se han opuesto a diez 
licencias, de las casi 800 con
cedidas. «Entendemos la po_ 
lítica urbanística de distin
ta manera».

Habló luego de la suspen
sión de concesión de licen

TEODORO

cias, urgiendo a la Presiden
cia mande este acuerdo al 
«Boletín Oficial del Estado» 
a pesar de las reclamaciones 
que haya. También se refirió 
a los distintos puntos plan
teados por los concejales so_ 
cialistas, contestados por 
los centristas y de nuevo 
tocados por el portavoz so
cialista. De todos ellos pun
tualizó lo necesario, para 
aclarar cómo estaban.

CONTESTACION A LA 
MOCION DE CENSURA

Después de estas puntua
lizaciones, el portavoz cen
trista, Daniel de Fernando, 
contestó a la «moción de 
censura», presentada por los 
concejales socialistas. Dijo 
que ja iban a votar que no, 
por distintas razones.

Habló de que «no podía 
por menos de decir que el 
PSOE, con habilidad, ha 
aprovechado la oportunidad 
cuando le convenía. Ellos 
sabían de la moción de Ac
ción Ciudadana, que estaba 
presentada y con esta mo
ción de censura se la quie
ren apuntar. Ellos sabían de 
la soinrión ai problema de 
la dedicación del alcalde y 
con esta moción de censura 
Se quieren anotar el tanto».

UCD. continuó el señor De 
Fernando Alonso, es parti
daria de la dedicación ex
clusiva del alcalde, una vez 
publicado el decreto de la 
excedencia. En pocos días, 
en pocas fechas, vendrá la 
contestación formulada so
bre esta situación y tanto si 
es positiva como negativa, 
el alcalde pedirá su exce
dencia voluntaria. Por tan
to, añadió, «es un farol muy 
grande la moción». Que no 
digan, señaló que no pre
tenden dañar a una persona, 
pues en sus planteamientos 
aquí son muy asépticos, pero 
no en el periódico que han 
buzoneado por los domici
lios abulenses, en el qüe di
cen cosas para que los abu
lenses piensen «qué sirven- 
güenzas son los concejales 
de UCD y el alcalde». «Son 
demagogos v oportunistas».

NO SE PUEDE HABLAR 
DE CAOS URBANISTICO

POR DOS RECURSOS

Más adelante señaló el 
portavoz de UCD que el al
calde va a tener una dedica, 
ción exclusiva en el Ayunta
miento. Ojalá el PSOE, ma
nifestó, haga lo mismo en 
otras ciudades. Citó el 
ejemplo , del alcalde de 
una ciudad cercana a Avi
la, que es del PSOE. Co
bra 60.000 pesetas en el 
Ayuntamiento, aparte de 
otros tres sueldos oficiales 
que tiene, y no le exigen de
dicación exclusiva. Por ello, 
señaló, están descalificados 
moralmente para presentar 
una moción contra el al
calde.

Acerca del tema urbanís
tico manifestó que los so
cialistas hablan en el folle
to repartido de recursos in
terpuestos. «Nosotros no 
podemos no equivocamos 
pero siempre votamos se
gún los informes técnicos y 

jurídicos. El PSOE ha vota
do en casos en contra del 
Ayuntamiento, donde se le 
perjudicaba en diez millo
nes' de pesetas. El caso de 
un arquitecto que pedía esa 
cantidad de indemnización 
y el PSOE le apoyaba. EI 
caos urbanístico, manifestó 
el señor De Fernando, no se 
puede decir que exista por 
dos recursos que han pues
to, uno dado la razón por 
el gobernador civil y otro 
pasado a la Audiencia, pe
ro todavía no ganado, Pe
ro estos dos recursos no 
quieren decir que exista 
caos urbanístico.

JUVENTUD Y VIVIEN
DAS SOCIALES

Habló luego de que se ha 
hecho mucho por la Juven

tud, pero bastante menos 
de lo que hubiéramos que
rido. Sobre todo nos he
mos volcado en el aspecto 
deportivo y se refirió a los 
campos de fútbol, a la Ciu
dad Deportiva, que se explo
tará en Patronato y otras 
instalaciones.

Sobre las viviendas socia
les, que no se habían in
cluido en la moción de cen
sura, dijo que se alegraría 
que cualquiera de los socia
listas hubiese hecho el 10 
por 100 que los concejales 
de UCD en las gestiones so
bre este tema, que permiti
rán un buen número de vi
viendas sociales en nuestra 
capital, en un plazo de tiem
po lo más corto posible.

IRESPONSABILIDADES : 
Refiriéndose a las respon
sabilidades que manifies
tan los socialistas, dijo, que 
el tenerías np es ir a las Co
misiones y firmar documen
tos. Es llevar una delega
ción directamente. Se les 
votó para que trabajaran 
en el Ayuntamiento, no só
lo para hacer ^oposición 
constructiva. Por ello, repi
tió, no tienen calificación 
moral para desmoralizar a 
nadie. «Por todo lo dicho y 
fundamentalmente por lo 
del Alcalde, Argentina, etc., 
les diría que no se puede 
hacer demagogia..

J. González de Vega
ESPECIALISTA EN TRAUMATOLOGIA Y CIRUGIA ORTOPEDICA 

Contuita previa petición de* hora
Calle Milida», 2, 2.^ puerta 3. Teléfono 22 10 31 — AVILA

(C. M. n. 14)
/

NUESTRA IDEA ES 
TRABAJAR

Más adelante el portavoz 
centrista dijo que «si fuese 
ciudadano abulense, que no 
estuviese aquí, me diría que 
si estas ocho horas de deba
te se hubieran dedicado a 
trabajar por Avila, cuanto más 
se habría ganado».

«Ha sido un oportunismo 
demagógico el descalificar al 
alcalde personalmente y al 
Partido mayoritario en el 
Ayuntamiento, Hay que ser 
consecuentes, señaló, dentro 
y fuera. No decir una cosa 
por los buzones y otra aquí, 
en la sesión. Hay que ser 
consecuentes con lo que se 
hace por el Partido socialista, 
en otras ciudades».

«Nuestra idea, continuó el 
señor De Fernando, es traba
jar, evitar debates políticos 
Si quieren trabajar ustedes 
por Avíla cojan sus respon
sabilidades. Cojan las delega
ciones.' Para arreglar una cá 
He, fuera de aquí, no hay que 
hacer política». Nosotros, 
continuó, siempre hemos vo
tado, porque creíamos era le
gal, ya que venía con infor
mes técnicos y jurídicos.

ENFRENTAMIENTO VERBAL 
PORTAVOZ UCD-SOCIAUSTA

Seguidamente hizo uso de 
la palabra Juan Antonio Lo
renzo, para manifestar que 
que Daniel de Fernando había 
politizado, más que nadie, el 
Pleno y «debe aclaramos', 
quién es la persona de nues
tro grupo, que no está auto
rizada a descalificar moral 
mente a nadie». De Fernando 
diio que había una persona 
del grupo socialista que es
taba descalificado moralmen
te oara hacerlo, pues si le
galmente él ha estado co
brando el paro, a la vez que 
un sueldo, moralmente no po 
día hacerlo.

Daniel de Fernando oljo 
que él no había dicho la per
sona, porque no quería dañar 
la irñaqen de nadie. Juan An
tonio Lorenzo insistió en que 
querían saberlo. Daniel vol
vió a repetir que no lo diría. 
El grupo socialista pidió in
sistentemente el saber este 
nombre, para dejar de hacer 
demagogia, pero el señor De 
Fernando se reiteró en su ne
gativa de herir la imagen de 
ninguna persona.

Tomó la palabra el alcalde, 
quien dijo que este era un 
asunto fuera del orden del día 
y que no se iba a debatir más. 
Y pidió que se efectuará la 
votación, que registró los vo
tos afirmativos del PSOE y del 
PCE y en contra de los con
cejales de U. C. D.

GONZALO.

(Fotos; LUMBRERAS).
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